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ВСТУПЛЕНИЕ  

В результате пятнадцатилетней работы Олег Булаев и Виктор 

Коршунов сделали открытие, которое представлено в этой книге. 

Открыта судьба человека, из чего она состоит, как она работает, 

как её лечить от болезней и совершенствовать. В результате в книге 

представлена совершенная судьба человека на Земле – это судьба 

служителя Святой Троицы. 

Виктор Коршунов, занимаясь преимущественно энергетическим 

целительством, исследовал психические энергии судьбы. В этой книге 

всё, что касается энергетики – его работа. 

Олег Булаев, занимаясь преимущественно духовным обучением, 

исследовал взаимодействие сознания человека и энергетики. В этой 

книге всё, что касается влияния систем мышления на энергии судьбы – 

его работа. 

Соединив энергетический подход с подходом через совершенст-

вование сознания, соединив энергетическое целительство с практикой 

личностного роста, мы получили целостную концепцию судьбы чело-

века. 

Аналогов данной концепции в настоящий момент не существует. 

В науке и в религии ещё нет даже определения, что такое судьба. 

Исследование проводилось без использования какой-либо лите-

ратуры под личным руководством Святого Преподобного Сергия Радо-

нежского Чудотворца, который является Святым Учителем служения 

Святой Троице и источником представленного в книге знания о судьбе. 

Цитаты из Священных Писаний приведены для лучшего понимания чи-

тателем Священных Писаний и для прославления их. 

Потоки энергии, представленные здесь можно назвать музыкой 

чакр.  
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Виктор Коршунов сначала написал эту музыку, а затем Олег 

 Булаев написал для этой музыки слова. 

Музыка хороша и без слов. Слова можно понять и без музыки, но 

в соединении получилось лучше, получилась песня о Святой Троице.  
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РАЗГОВОР С БОГОМ  

В молитве «Отче Наш» содержится общее обращение от людей к 

Богу и далее семь обращений к Богу от семи частей личности человека. 

Вот три первых обращения от веры, разума и судьбы. 

Общее обращение: Отче наш Иже еси на небесех. 

Вера говорит: Да святится имя Твое. 

Разум говорит: Да приидет царствие Твое. 

Судьба говорит: Да будет воля Твоя, яко на небеси и на земли.  

Реализацией Воли Бога интересуется и занимается именно судь-

ба человека. 

Эта книга о судьбе, поэтому для начала определим, какие суще-

ствуют уровни реализации судьбы – уровни реализации Воли Бога – и 

на каком уровне написана эта книга. 

1-ый уровень. Если человек спрашивает о своей судьбе – Бог, 

скажи мне Твою Волю, то Бог сначала говорит – Моя Воля в том, что Я 

дал всем и каждому полную свободу Воли (за этим ответом стоит такое 

отношение Бога – делайте что хотите и отвяжитесь от Меня, глупые 

эгоисты). 

Большинство людей удовлетворены таким ответом и делают что 

хотят, не спрашивая далее Бога. 

2-ой уровень. Некоторые люди продолжают уточнять – Бог, я, 

конечно, могу делать всё, что хочу, но мне же придется за всё это отве-

чать?! 

Тогда Бог говорит – если ты такой умный, что понимаешь свободу 

как ответственность, тогда изучай причинно-следственную связь, закон 

кармы, или же следуй заповедям Священных Писаний. И то, и другое 
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позволит тебе избежать многих неприятностей. Я создал закон кармы и 

заповеди, в этом Моя Воля для людей.  

В таком ответе Бога также не содержится личного внимания кон-

кретному человеку, поскольку уровень сознания и уровень вопроса не 

требуют личного внимания. Закон кармы один для всех и заповеди 

Священных Писаний едины для всех. Всё это предназначено для регу-

лирования эгоизма, но не личности человека. 

Однако многие люди удовлетворены таким ответом и серьёзно 

занимаются изучением причинно-следственных связей и пытаются ис-

полнять заповеди Священных Писаний. 

3-ий уровень. Некоторые люди продолжают далее вопрошать – 

Бог, даже понимая закон кармы и исполняя заповеди я всё равно оста-

юсь рабом, под законом и под судом, а я хочу быть личностью, свобод-

ной от мирских и религиозных законов и от суда, подобно Тебе! Хочу 

творить чудо, как Ты. 

Тогда Бог Отец отвечает – творить чудо означает делать 100% 

добра на Земле. По законам Земли положено делать добро и зло 50 на 

50. Если ты сможешь делать 100% добра, то ты тем самым поднимешь-

ся над законами Земли. 

Делай добро и не делай зла – вот в этом Моя Воля и твоя свобо-

да. Это над законом. Закон существует для ограничения зла. 

Но без Меня ты не сможешь даже отличить добро от зла, поэто-

му учись у Меня, Я лично буду тебя поддерживать. 

Так человек получает возможность лично разговаривать с Отцом 

и делать добро по Его Воле. Не исполнять закон, не делать «как поло-

жено», а делать добро – это разные уровни реализации судьбы. 

Некоторые люди полностью удовлетворены этим. 
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4-ый уровень. Некоторые продолжают далее вопрошать – Бог, 

делать добро на Земле невозможно не жертвуя собой, не жертвуя 

своими интересами ради делания добра людям. Научи меня жертво-

вать так, чтобы жертва моя была не напрасна. 

Тогда отвечает Бог Сын – учись у Меня жертвовать собою ради 

людей, Моя Воля и твоя свобода в том, чтобы пожертвовать собой на 

100% ради людей и при этом не умереть! Без Моего Личного руково-

дства и поддержки ты не справишься. 

Так человек получает возможность лично разговаривать с Богом 

Сыном, учиться у Него и уподобляться Ему, отдавая на Его милость да-

же свою жизнь. 

Это уже очень высоко, таких людей немного. 

Остался ещё один уровень. 5-ый. Если человек догадывается 

спросить – Бог, я уже делаю добро и жертвую собой, но для чего всё 

это? Добро материально и со временем пропадет, жертва тоже мате-

риальна и со временем забудется. А я хочу вечной жизни, бессмертной 

судьбы! 

Тогда отвечает Бог Святой Дух – добро и жертва нужны ради 

любви и личности. Вечное Царство Бога – это личные взаимоотношения 

святой любви. Учись у Меня взаимоотношениям святой любви, стано-

вись личностью, способной любить. 

Препятствует твоей любви и личности твой эгоизм. Делать добро 

людям (не себе) и жертвовать собой надо, чтобы избавиться от эго и 

стать Личностью, подобной Мне. Я бессмертен, потому что во Мне нет 

эгоизма. Умирает эго, а любящая Личность бессмертна.  

Так человек получает возможность лично общаться с Богом Свя-

тым Духом и становится служителем Святой Троицы. 

Эта книга представляет энергетику и сознание человека такого 

уровня. 
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Каждый человек сам определяет для себя уровень реализации 

судьбы – своим запросом, своим сознанием. Ответы Бога на всех уров-

нях – это Истина.Полная свобода воли есть? Есть. 

Ответственность есть? Есть. 

Законы и заповеди Священных Писаний знать надо? Обязатель-

но. 

Делать добро надо? Да. 

Жертва неизбежна? Неизбежна. 

И всё это ради святой любви и личности, которая нематериальна 

и вечна. 

Понимание Бога человеком происходит обычно в такой последо-

вательности. Сначала понимание Бога Отца и добра, затем понимание 

Бога Сына и жертвы (это сложнее), и затем понимание Бога Святого Ду-

ха и взаимоотношений святой любви (это самое сложное). 

Исторически так и было. Ветхозаветные люди знали только о Боге 

Отце, который чудом творил для них добро и давал закон (но сами лю-

ди жили ниже добра, под законом). Потом людям явился Бог Сын, Ии-

сус Христос, пример жертвы и отмены закона прощением (Сына люди 

тоже пытались подмять под закон). А затем, после завершения миссии 

Бога Сына, Он явил Себя людям в виде Святого Духа, личной святой 

любви. Любовь люди тоже подмяли под закон и получилась модель 

благочестивой семьи. 

Современная цивилизация в основном живёт под законом, но 

отдельная личность может пойти выше. 

ОПРЕДЕЛЕНИЕ СУДЬБЫ  

Судьба – это система мышления и поведения. 
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Система поведения – это видимая двумя глазами, проявленная 

часть судьбы. 

Система мышления и соответствующие энергии судьбы – это не-

видимая, не проявленная часть судьбы. Потоки энергии судьбы види-

мы только для третьего глаза. 

Система мышления (внутренняя программа) и соответствующие 

энергии диктуют человеку его поведение. 

Поток событий идет по программе, поэтому проявленную судьбу 

невозможно изменить. Нужно и возможно менять систему мышления 

(программу) и энергетику. Менять систему мышления и энергетику – 

это единственно реальное влияние на судьбу человека, судьбу семьи, 

судьбу общества, государства и всей цивилизации. 

Тысячи исцеленных за 15 лет пациентов и наблюдение за отда-

ленными по времени последствиями лечения подтверждают правиль-

ность и эффективность энергетической части концепции. 

Личностный рост многих духовных учеников подтверждает пра-

вильность и эффективность работы по совершенствованию системы 

мышления. Все ученики попутно тоже исцелились. 

СИСТЕМА МЫШЛЕНИЯ И ПСИХИЧЕСКАЯ ЭНЕРГИЯ СЛУЖИТЕЛЯ 

СВЯТОЙ ТРОИЦЫ  

Личность человека состоит из семи частей – это Вера, Разум, 

Судьба, Ум, Чувства, Эфирное тело и Физическое тело. Им соответству-

ют семь чакр и каждая чакра содержит особенные потоки энергии, ко-

торые представлены в этой книге. 

Соответственно и система мышления человека состоит из семи 

частей: системы мышления, адекватной вере, адекватной разуму, аде-

кватной судьбе, адекватной уму и т.д. 
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На разных уровнях личности и на разных уровнях окружающей 

нас реальности действуют разные законы. Например, законы в мире 

веры отличаются от законов в мире разума и  от законов физического 

мира. 

Система мышления человека должна быть адекватна на всех 

уровнях личности и во всех мирах. Для этого их надо хорошо различать. 

Семь систем мышления представлены в этой книге. 

Для чего нужно знание совершенных систем мышления и совер-

шенных потоков энергии судьбы? 

Для эффективной работы над собой. 

Лечение болезней очень сложно. Намного проще прямое выяв-

ление совершенства. 

Для лечения болезней надо изучить сотни и тысячи болезней, это 

может себе позволить только профессиональный целитель, такой, как 

Виктор Коршунов, который посвятил этому всю жизнь. Для восстанов-

ления совершенства надо изучить одну единственную совершенную 

модель и стремиться к ней. Знание этой совершенной модели намного 

повышает эффективность целительства. 

Метод диагностики, метод лечения и метод духовного обучения, 

представленные здесь, – это один метод. Он заключается в том, что на 

судьбу человека накладывается идеальная картина совершенной судь-

бы служителя Святой Троицы, выявляются отклонения реальной судь-

бы от совершенной судьбы и эти отклонения корректируются в сторону 

совершенства. 

Для того, чтобы так работать, даже не обязательно знать назва-

ния и природу заболеваний, нужно знать идеальную модель судьбы, 

которая и представлена в данной книге. 
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Так Вы можете работать над исцелением и совершенствованием 

своей судьбы по этой книге. Это будет духовная практика и духовное 

самоисцеление одновременно. 

Шри Сатья Саи Баба очень хорошо объяснил чем принципиально 

отличается духовное обучение и духовное целительство от материаль-

ного образования и лечения. 

Материальное образование и лечение – это процесс формиро-

вания эго с целью придать эгоизму человека более совершенную фор-

му, воздействуя на него снаружи. 

Духовное обучение и целительство – это процесс выявления из-

начального совершенства, заложенного в человеке внутри – процесс 

выявления личности. 

Все мы созданы по образу и подобию Личности Бога и это со-

вершенство личности, изначально заложенное у нас внутри, надо вы-

явить в себе шаг за шагом. 

Снаружи идет много травмирующих факторов, так называемых 

ударов судьбы, а также программирование в виде материального вос-

питания, обучения и лечения, это ведёт к укреплению эго и ослабле-

нию личности. 

Выявление совершенства, заложенного внутри – это прямой лич-

ностный рост, как для ученика, так и для пациента, так и для тех, кто 

самостоятельно работает над собой таким образом. 

Образом Бога.  
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ЧАСТЬ ПЕРВАЯ  

ЧИСТОЕ СЕРДЦЕ  

Во многих Священных Писаниях сказано о том, что у человека 

должно быть чистое сердце. Нам удалось объяснить, что это такое. 

Чистое сердце это определенная система мышления и соответствую-

щие энергетические потоки. 

В центре груди на уровне сердца находится центр энергии ума (4-

ая чакра).   

Энергетические потоки 4 чакры (чистое сердце) Вид сверху 
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Чтобы увидеть его надо сначала вообразить светящуюся точку в 

центре груди на уровне сердца, затем представить четыре светящиеся 

потока энергии, исходящие из светящегося центра – потоки налево, 

направо, вперёд и назад. Они расположены в горизонтальной плоско-

сти и образуют крест. 

ВООБРАЖЕНИЕ И ЯСНОВИДЕНИЕ  

Чтобы увидеть реальность надо её сначала вообразить и концен-

трироваться на воображаемом. При правильном воображении и кон-

центрации воображаемое видение переходит в видение реальности. 

Это сознательный процесс, без иллюзий. Вы осознаете, что вооб-

ражаете, а затем это сознательное воображение переходит в видение 

очевидной реальности. 

Правильное воображение отличается от фантазий и иллюзий. 

Например, мальчик рисует самолет и авиаконструктор рисует са-

молет. Оба самолета воображаемые, но у мальчика это иллюзорный 

самолет, а у авиаконструктора реальный, потому что авиаконструктор 

воображает правильно. Если он не поленится и поработает над этим 

проектом, то этот самолет полетит. Вообще, любое творение нового 

начинается с воображенияЗдесь мы объясняем как правильно вообра-

жать энергетические потоки, чтобы затем их увидеть. Если Вы не поле-

нитесь и поработаете над этим, то обретете ясное видение. 

Здесь мы объясняем как выявить ясновидение, которое заложе-

но у Вас внутри. 

Если присмотреться повнимательнее к кресту на уровне сердца, 

то можно увидеть, что это четыре круговых потока энергии, как показа-

но на рисунке. Вид спереди – это крест (горизонтальные потоки энер-

гии на виде спереди выглядят как горизонтальная линия, а сверху вниз 
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нисходит вертикальный луч, вертикальный канал связи с Богом). Вид 

сверху – это четыре круговых потока энергии. И первое и второе виде-

ние правильно. 

Если Вас не привлекает ясновидение и работа с энергиями, то 

можно и нужно установить чистое сердце через понимание и культи-

вирование четырех качеств сознания, соответствующих этим энергиям. 

Поток налево это дружелюбие к наслаждающимся, поток напра-

во это сострадание к страдающим, поток вперёд это радость к добру, 

поток назад это безразличие к злу. 

На уровне сердца реальность состоит из этих четырех вещей – 

наслаждения, страдания, добра и зла. Ум должен различать эти вещи и 

человек должен правильно к ним относиться. 

Дружелюбие к наслаждающимся, сострадание к страдающим, 

радость к добру и безразличие к злу – это система мышления на уровне 

сердца. Система, другим словом, это закон. Человек, который сделал 

это своим внутренним законом и живёт по нему, становится всегда чист 

сердцем. 

Если он начинает молиться с чистым сердцем «Господи, Иисусе 

Христе, сыне Божий, помилуй мя, грешнаго (грешную)», то свыше от-

крывается по милости Бога вертикальный канал – канал личной связи с 

Богом, и крест на уровне сердца становится трехмерным, пространст-

венным.  

Такая психоэнергетика и такая система мышления открывает че-

ловеку возможность видеть и слышать Бога. Это не фантастика и не ил-

люзия, а личное обещание Иисуса Христа – «блаженны чистые серд-

цем, ибо они Бога узрят». Иисус Христос всегда выполняет Свои обе-

щания. 

Всё дело в чистоте сердца. Прочитать текст молитвы могут мно-

гие, но Бога не видят, потому, что сердца их не чисты. 
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Личное обращение к Богу с молитвой – это проявление любви к 

Богу, а четыре качества сознания – это и есть сердечная любовь к лю-

дям. Сердце чисто тогда, когда оно исполняет две главные заповеди 

Христианства, две заповеди любви одновременно.  

В Индийском Священном Писании «Шримад Бхагаватам» Гос-

подь Капила начинает объяснение Йоги для Своей любимой матери 

Девахути также с правильной постановки ума. 

«Йогасйа лакшанам вакшйе 

Сабиджасйа нрпатмадже 

Мано йенаива видхина 

Прасаннам йати сат-патхам». 

Шримад Бхагаватам, 3. 3, глава 28, текст 1. 

Перевод. 

«Йоги признаки Я объясню Тебе 

С семенем (с целью), рожденная от духа царя, 

Ум если постоянно занят таким образом 

Радостным становится святой путь!» 

Это очень важно, ибо святой путь бывает не обязательно радост-

ный, бывает и мученический и разный. Очень важно с самого начала 

выбрать радостный путь. 

Господь Капила говорит, что правильная постановка ума нужна, 

чтобы радостным стал святой путь, а Иисус Христос через несколько 

тысяч лет добавляет: «чтобы Бога узреть». 

Современные так называемые «йоги» мучают свои физические 

тела аскетизмом и упражнениями, и этим внешним воздействием 

только усугубляют и усиливают свое эго, забывая о главном, с чего йога 

начинается – с выявления у себя внутри чистого сердца, начала Лично-

сти. 
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Эго начинает с любви к себе, самосовершенствование это любовь 

к своему эго, а чистое сердце требует не собой заниматься, а к людям 

сердце открыть, для людей добро увидеть и потом делать и радовать-

ся.  

Необходимо открывать свое сердце, открывать эти энергии, для 

этого увидев страдающих надо не отворачиваться, а сострадать, распо-

ложив энергию сострадания справа, увидев наслаждающихся не зави-

довать и не осуждать, а настроиться дружелюбно, расположив энергию 

дружелюбия слева, увидев добро не забыть возрадоваться, располо-

жив перед собой, а увидев зло отнестись к нему безразлично, то есть 

отвернуться от зла. 

Безразличие к злу самое трудное качество сознания для совре-

менных людей. Его надо культивировать, чтобы никогда не иметь дела 

со злом. Только тот никогда не имеет дела со злом, кто к нему полно-

стью безразличен. 

Вы спросите, как же не бороться со злом? Ответ простой – вместо 

этого надо исполнять свой долг и в рамках своего долга делать добро. 

Бесполезно бороться со злом в мировом масштабе, но в рамках своего 

долга, в зоне своей ответственности надо делать добро и исполнять 

свой долг, это правомерно и посильно. 

Например, если чужой ребенок хулиганит, то Вы не должны его 

наказывать, а надо отвести его к его отцу и матери, объяснить им его 

поведение и пусть они решают, как его наказать. Они его накажут, да-

же отлупят его, но это будет не зло, а исполнение родительского долга. 

Во благо ребенку. 

Детей бить нельзя – это зло, но если отец отлупил сына за серь-

ёзную провинность, то это не зло, а исполнение долга во благо. Отцу 

при этом надо сохранить безразличие к злу и любовь к сыну одновре-

менно. 
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Исполнение долга – это холодная энергия, не надо при этом над-

рывать свое сердце изнутри и не надо при этом выходить за рамки за-

кона снаружи. 

КАК УСТАНОВИТЬ СЕБЕ ЧИСТОЕ СЕРДЦЕ  

Энергия судьбы – это холодная энергия. Формирование судьбы 

осуществляется по принципу «капля камень точит». Выявление совер-

шенной системы мышления в себе осуществляется методом система-

тического её повторения без особых эмоций и без надрывания сердца. 

Подобно тому, как школьник учит таблицу умножения. Таблица 

умножения – это такая полезная система мышления. Школьник повто-

ряет её много раз и, наконец, запоминает. Впоследствии ему не надо 

её повторять, потому что она уже вошла внутрь и стала внутренним за-

коном. 

ПРАКТИКА ЧИСТОГО СЕРДЦА  

Молитва в уединении. Возлюби Господа, Бога твоего всем серд-

цем твоим… 

Установление вертикального канала – канала любви и личной 

связи с Богом – осуществляется повторением молитвы, при этом надо 

устанавливать ещё и горизонтальный крест. 

Для этого при повторении молитвы можно представлять себе 

слева Бога наслаждающегося (например, Иисуса, ужинающего вместе с 

апостолами) и устанавливать дружелюбие к Ним. 

Аналогично, представлять справа Бога страдающего (например, 

Иисуса на кресте) и открывать сострадание. 

Далее представлять перед собой, впереди, Бога, делающего 

добро (например, Иисуса, исцеляющего людей) и радоваться. 
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Далее установить безразличие к злу, потому что Бог зла не дела-

ет, сзади зло, Бога там нет, поэтому и нечего смотреть туда. 

Так формируется сердечная любовь к Богу. 

Это практика уединенной молитвы для установления чистого 

сердца. Практиковать нужно до тех пор, пока эта система мышления не 

установится внутри навсегда, как дважды два четыре. 

Молитва в гуще жизни. Возлюби ближнего твоего… 

В жизни встречается много наслаждений, страданий, добра и зла. 

Каждый раз надо помолиться и установить к людям, в которых это про-

является, сердечную любовь. Наслаждение, страдание, добро и зло 

происходят в проявленной судьбе, в потоке событий, и каждый раз на-

до поработать над своей непроявленной судьбой, над своей системой 

мышления. И в потоке событий тоже поступать адекватно. 

Так формируется сердечная любовь к ближним и ко всем людям. 

Безразличие к злу – это тоже любовь к злым. Она так выглядит. 

И на третьем месте молитва «возлюби себя». 

Когда Вы сами наслаждаетесь, страдаете, делаете добро или 

сталкиваетесь со злом, то же отношение надо установить к самому се-

бе и помолиться. 

«Возлюби себя» на третьем месте потому, что чтобы возлюбить 

себя сначала нужно найти себя. 

Ты, Личность, это тот, кто любит Бога и любит ближних и чье 

сердце находится на кресте. 

Надо сначала найти себя на кресте и затем такого себя возлю-

бить. 

Всё остальное – не Ты, не Личность, а твой эгоизм. Если начать с 

любви к себе, то вся практика пойдет прямо на укрепление эгоизма и 
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ослабление Личности.Желаем Вам успеха в выявлении чистого сердца, 

которое изначально заложено у Вас внутри. 

При чтении этой книги у Вас может открываться вертикальный 

канал – канал личной связи с Богом – вы можете это почувствовать. 

СИСТЕМА МЫШЛЕНИЯ ПРОИСХОДИТ ОТ ВЕРЫ И РАЗУМА  

Приведем большую цитату из книги Олега Булаева «Разум. Его 

форма, содержание и методы развития», 2010. В ней также объяснено 

чистое сердце немного другими словами. 

Система мышления «чистое сердце» формируется непосредст-

венно четвертой сферой разума, терпимостью, а четвертая сфера разу-

ма, терпимость, происходит напрямую от веры в Бога. 

В цитате вы найдете повторения, и это не глупость авторов, что 

они повторяют одно и то же дважды, а главный принцип формирова-

ния системы мышления – через повторение. Когда Святые повторяли 

одну и ту же молитву часами, сутками и годами – это была не глупость, 

а реальный путь к Богу. 

Цитата:  

« Энергии сердца. 

Ум под управлением терпимости находится в сердце, сердце 

чувствует при этом тепло всепринимающей любви и в нем формируют-

ся четыре главных энергетических потока, которые расположены в го-

ризонтальной плоскости и образуют крест. Качество энергии этих пото-

ков зависит от адекватности понимания и принятия окружающей ре-

альности – от адекватности сердечной любви. 

Окружающая нас объективная реальность состоит их четырех со-

ставляющих, перпендикулярных друг другу в прямом смысле. Это на-

слаждения, страдания, добро, зло. 
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Адекватным отношением является: 

1. дружелюбие к наслаждению, 

2. сострадание к страданию, 

3. радость к добру и 

4. безразличие к злу. 

Вместе взятые эти четыре качества называются терпимость. Вы-

шесказанное является аксиомой точной духовной науки. К сожалению, 

ни современные науки о человеке ни религиозные системы не знают 

даже основ и очень далеки от точности и понимания этого. 

Поток энергии из сердца налево формируется дружелюбием че-

ловека к наслаждению, поток направо формируется состраданием к 

страданию, поток вперёд формируется радостью к добру и поток назад 

формируется безразличием к злу. Таким образом здоровый ум 

ориентируетcя лицом к добру, спиной к злу, а наслаждения и страда-

ния соответственно слева и справа. 

Соответственно в духовной практике различаются три пути: пра-

вый путь – путь преодоления страданий и сострадания, левый путь – 

путь наслаждений и дружелюбия, путь вперёд (срединный, как назы-

вал Серафим Саровский) – путь добра и радости и ухода от зла с без-

различием. В Коране это называется прямой путь. 

Путь назад, к злу, не является духовной практикой, а является 

служением Сатане. 

Рекомендуется срединный путь, прямой путь, – познавать добро 

и радоваться добру, но жизнь неизбежно даёт человеку все четыре 

главные испытания – испытания наслаждениями, страданиями, добром 

и злом. Эти четыре испытания – испытания сердца, и если человек от-

носится к чему-либо из перечисленного неадекватно, то соответствую-

щие потоки энергии сердца блокируются, разрушаются и от этого воз-

никают сердечные боли. 
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Если человек не различает наслаждения, страдания, добра и зла 

– то эти потоки энергии перемешиваются и тоже возникают сердечные 

боли. Надо понимать и памятовать, что наслаждение – не зло, не грех, 

и не добро, страдание – тоже не зло, не грех и не добро. Эти четыре 

реальности строго перпендикулярны друг другу и соединяются только 

в центре сердца человека, в его всепринимающей любви. 

Боль сердца слева происходит от недостаточного дружелюбия к 

наслаждению и к наслаждающимся, например от осуждения наслаж-

дения, а также от нелюбви к людям противоположного пола, от кон-

фликтов с ними. Люди противоположного пола ассоциируются более с 

наслаждением и сердечная любовь к ним чаще формирует поток нале-

во. 

Боль сердца справа происходит от недостаточного сострадания к 

страдающим и от нелюбви к людям своего пола. 

Разное отношение к мужчинам и женщинам навязывают уму чув-

ства. Для здорового ума не существует различия между отношением к 

мужчинам и к женщинам. К ним, и вообще ко всем, ум должен отно-

ситься одинаково – с терпимостью. Потому терпимость и называется 

всепринимающая любовь. Чувства навязывают уму двойные стандар-

ты, а двойные стандарты – это лукавство. 

Сердце у большинства людей сдвинуто влево из-за того, что сер-

дечная любовь к противоположному полу у большинства людей силь-

нее, чем любовь к людям своего пола, а также потому, что их сердце 

тянется к наслаждениям и пытается уйти от страданий. Чувства всегда 

тянут ум налево, и если ум слаб, то сердечная чакра сдвигается влево и 

за ней сдвигается физическое сердце и его ощущения. 

Чувства человека должны уходить от страданий, а ум не должен 

уходить за чувствами, ум должен принимать всё. Ум уходит налево, 

если попадает под влияние чувств и не анализирует и не принимает 

неприятную реальность. Правильное положение сердца – в центре 
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груди, оно сдвигается влево из-за слабости ума и недостатка терпимо-

сти. 

Православие – это срединный путь, путь вперёд, прямой путь, хо-

тя поверхностный анализ говорит, что это путь с отклонением вправо. 

«Отклонение» вправо выражается в том, что в Православии делается 

акцент на страдании Бога Сына и на умении человека правильно отно-

ситься к страданиям, а наслаждению и блаженству Бога и человека 

уделяется меньше внимания. Православие учит добродетели и обра-

щает внимание на страдания Бога – ориентирует умы людей вперёд и 

правее и тем компенсирует склонность умов большинства людей ухо-

дить налево. Слабые сердца людей тянут налево, а Православие ведёт 

вперёд и тянет направо, в результате православные люди идут прямо. 

Православие это не правый путь, а путь вперёд с поправкой. Такая по-

правка содержится во всех истинных религиях. 

Здесь, при объяснении терпимости, я тоже ориентирую ум впе-

рёд и тяну всё время направо – это выражается в том, что я привожу 

больше отрицательных фактов и примеров, чем положительных, и всё 

время объясняю необходимость принятия неприятной реальности, о 

приятной же реальности почти не говорю. Если мы позволим уму ухо-

дить от неприятных «запретных» тем, то он уведёт нас налево. Я по-

правляю ум слева на серединный путь, веду не направо, а вперёд, с 

поправкой. 

Разум каждого человека (именно терпимость) должен всегда по-

правлять ум до тех пор, пока ум не обретет полного господства над 

чувствами. Без поправки мы все уйдем налево. 

Принять приятную реальность легко для ума, потому что при 

этом все чувства естественно поддерживают ум, волю применять не 

надо, и специально учиться этому человеку не надо.  

Боль сердца впереди, в груди, происходит от недостаточной ра-

дости к добру, а боль сердца сзади, в спине, от недостаточного безраз-

личия к злу. 
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Лечатся все эти боли молитвой, размышлением, настройкой на 

соответствующие качества, анализом жизненных ситуаций и исправле-

нием своего отношения к ним. Практика критерий истины. 

Учат этим четырем главным качествам Сам Бог. Страдающий Об-

раз Бога Сына и жития Святых мучеников учат правильно преодолевать 

страдания. Наслаждающийся Образ Бога и жития Святых, достигших 

постоянной благодати, учат правильно относиться к наслаждению, 

этому же учит Бог Отец – Он наслаждающийся, Он не страдает в Царст-

ве Небесном. Радоваться добру и быть безразличным к злу учат все 

Святые Учителя и Бог. 

Чтобы быть безразличным к злу ум под управлением разума 

должен выявлять иллюзорность зла – это самое трудное на практике 

для современных людей. Однако истина в том, что только тот не пово-

рачивается лицом к злу, кто полностью безразличен к нему. 

Конечно, надо ещё хорошо отличать ум от чувств и от физическо-

го тела. Ум должен повернуться спиной к злу, но физическим телом ни 

в коем случае нельзя поворачиваться спиной к злодею и чувства тоже 

не должны поворачиваться спиной. 

Надо молиться, размышлять о терпимости и причащаться к тер-

пимости Бога с помощью разума – памятованием о страдании Бога и 

Его бесстрашии, памятованием о блаженстве Бога, о Его добре и об от-

сутствии зла в Нём.  

Современная наука ещё не знает об энергиях сердца, а совре-

менная религия уже забыла, поэтому тоже не знает. Эгоизм не даёт 

развиться уму в человеке, не даёт анализировать, запутывает реаль-

ность и дезориентирует человека. Поэтому под влиянием эгоизма ум 

человека топчется на месте: то он поворачивается направо, когда за-

хватывается страданиями, то налево, когда захватывается наслажде-

ниями, то вперёд – когда познает добро и радуется, а то и назад – ко-

гда познает зло или борется со злом. Ведь чтобы познавать зло или бо-

роться со злом надо повернуться к злу лицом, что означает повернуться 
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к добру спиной и не видеть добра, при этом сердце теряет радость и 

человек пребывает в унынии. Это часто происходит с людьми от недос-

татка терпимости. 

Пример запутанности и дезориентированости ума содержится в 

известной поговорке:  

«и хочется, и колется, и мама не велит». 

Проанализируем эту поговорку. Хочется, значит это наслажде-

ние? Колется, значит это страдание? Мама не велит, значит это зло 

(грех)? А про добро в этой поговорке нет ни слова. Ум повернулся ли-

цом к злу (к греху), добра не видит вообще, а понятия наслаждение и 

страдание перепутались, потому что при повороте лицом к злу наслаж-

дения оказываются справа, а страдания слева, то есть наоборот. Ум уже 

не знает, наслаждение это или страдание? Ум привык ходить налево, 

за наслаждениями, но если в таком положении он пойдет налево, то 

найдет страдание. Человек в такой ситуации не знает что делать и стоит 

на месте или отбрасывает ум, который не способен помочь, и действу-

ет наугад. 

В такой же ситуации, лицом к злу и не видя добра, с перепутан-

ными наслаждениями и страданиями, оказывается в русских сказках 

витязь на распутье, и там есть подсказка, есть камень, на котором на-

писано: «налево пойдешь – коня потеряешь, направо пойдешь – жена-

тым будешь, а прямо пойдешь – не сносить тебе головы!». 

На камне написано умно, но не добро. Про добро нет ни слова 

(это пример того, как не следует писать и говорить). 

Прямо пойдешь – не сносить головы; – это зло. Если лицом к злу, 

то налево – страдание. Потеря коня означает страдание и потеря силы 

чувств, конь здесь является олицетворением силы чувств. Витязь пони-

мает, что это плохо. Направо – наслаждение. Женитьба здесь означает 

наслаждение, но витязь не уверен в этом, очень сильно сомневается, 

что направо будет наслаждение, потому что направо для здорового 
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ума означает страдание. Идти прямо означает на борьбу со злом, по-

этому не сносить головы. Добра витязь не видит и ум его запутался, но 

поскольку он герой, то он скачет прямо, отбросив ум, – на борьбу со 

злом. В сказке всё заканчивается хорошо… 

Эта сказка про физического витязя на физическом коне, который 

убил чудовище в физическом теле. В физическом мире такое возможно 

и часто необходимо. 

Ещё эта сказка про ум. 

Витязь всё-таки потерял голову, как было написано на камне, в 

том смысле, что потерял ум и разум, но в мире ума, в отличие от физи-

ческого мира, невозможно таким образом победить зло. В мире ума 

чем больше человек продвигается в направлении к злу, тем более сам 

производит зло. Ум сразу же запутывается, как только поворачивается 

лицом к злу и дальше только хуже. Ум побеждает только под управле-

нием терпимости. Ум должен уйти от борьбы со злом, для этого повер-

нуться лицом к добру и совершенствоваться в познании и видении до-

бра. Так человек обретает внутренний мир и покой, становится миро-

творцем для окружающих и нарекается Сыном Бога, как сказал Иисус 

Христос в заповеди о блаженствах. 

В мире ума любая борьба означает поражение ума из-за того, что 

ум вышел из-под управления разума (терпимости). Ум под управлени-

ем эгоизма говорит наоборот, что «в споре рождается Истина», забы-

вая о том, что Истина родилась задолго до того, как родились первые 

«умники» и спорщики. Эгоизм настолько глуп, что искренне считает 

себя источником Истины. Эгоцентрическое сознание считает себя цен-

тром мира и из этого логично вытекает, что агрессивный ум под управ-

лением эгоизма является отцом, от которого рождается истина.  

Ум должен всегда познавать добро и это означает уходить от по-

знания зла, при этом наслаждения и страдания принимать и терпеть, 

не отклоняясь ни влево ни вправо. Об ошибках Вам подскажет Ваше 

сердце. 
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Падение Адама и Евы произошло на уровне ума из-за эгоизма. 

Сначала они умом видели добро, и были источниками добра друг для 

друга, при этом их чувства наслаждались и страдали – то есть жили 

разнообразной чувственной жизнью. Эгоизм, эгоистическое желание 

наслаждаться, сначала повернул их умы налево, лицом к наслаждени-

ям, и тогда они устыдились друг друга потому, что вместо видения до-

бра друг в друге они стали видеть друг в друге источник наслаждения. 

Видеть добро и делать добро не стыдно человеку, а сконцентрировать-

ся на наслаждениях – стыдно человеку, потому что это животное соз-

нание. Наслаждения не вредны человеку, но стремиться к наслажде-

ниям, как животное, стыдно. Человеку не стыдно идти прямо, стыдно 

ходить налево. Стыд возникает от поворота ума налево, к наслаждени-

ям, и устраняется возвращением ума к видению добра. Врачу или мас-

сажисту не стыдно видеть и трогать обнаженное тело пациента, потому 

что их умы ориентированы не на наслаждения а на добро. И пациенту 

не стыдно принимать массаж, потому что ум ориентирован на добро, 

хотя наслаждение при этом может быть очень сильным. Когда Вы за-

нимаетесь сексом, то думайте о том, чтобы сделать добро любимому 

человеку, о том, что Вы делаете добро любимому человеку. Наслажде-

ния будут при этом, но стыдно Вам не будет, потому что вы будете идти 

прямым путем. 

Далее, Адам и Ева, повернувшись лицом к наслаждениям, стали 

видеть добро и зло справа и слева. Их умы стали воспринимать добро 

и зло как равноценную реальность, как естественный баланс, как две 

чаши весов. Тогда змей (эгоизм) логично предложил им познавать зло 

также, как и добро, и они согласились с этой логикой. Они стали при-

нимать умом как добро, так и зло и далее начали сами производить 

зло. Так возникла карма Земли – добро и зло 50% на 50%. 

Здоровый ум видит впереди добро, а наслаждения и страдания 

при этом являются для него равноценной реальностью. Добро и зло – 

вовсе не равноценны. 
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Падение Адама и Евы произошло на уровне ума, поэтому сначала 

они его не заметили. Содеянное зло они увидели позже – по плодам. 

Эгоизм предлагает якобы «познание», но на самом деле это не позна-

ние, а запутывание ума. 

Ум вроде бы ничего плохого не делает, просто смотрит на зло, но 

от неправильного взгляда начинается падение человека. Например, 

когда Бог сказал Лоту выходить с семьей из Содома, то предупредил, 

чтобы они не оглядывались на Содом, на это зло, но жена Лота огляну-

лась и превратилась в соляной столб. Современные содомиты устраи-

вают парады и фестивали и говорят, что они никому не вредят. Они 

просто предлагают нам на них посмотреть! Якобы это называется тер-

пимость. Смотреть на них не надо, терпимость состоит в том, чтобы от-

нестись к ним безразлично, отвернуться от них и не оглядываться на 

это зло. 

На практике Вы легко можете понять о том, что Ваш ум ориенти-

руется неправильно – это когда Вы не видите добра и нет радости 

сердца. Сразу нужно исправиться – начать умом искать добро. Надо 

увидеть добро и возрадоваться». 

Конец цитаты из книги Олега Булаева «Разум. Его форма, содер-

жание и методы развития» 

Современная цивилизация и даже люди, обладающие ясновиде-

нием, весьма невежественны в этом вопросе о чистом сердце. 

Мало кто понимает, что ясновидение предназначено для виде-

ния Бога – видения Святых Учителей, видения Бога в ближних и, нако-

нец, видения Бога в себе. Конечно, ясновидение можно применять и 

для решения материальных проблем, но это далеко не главное. Если 

главное потеряно, то всё остальное не имеет смысла. 

Ладно, пусть не на самого Бога смотреть, но хотя бы посмотреть 

на добро, поискать и увидеть добро. Но даже и до этого не доходит 

большинство ясновидящих. Большинство занимаются поиском и ис-
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следованием зла. Ясновидение у них есть, но трудно им Бога узреть, 

потому что сердца их не чисты. 

Например, в телепередаче «Битва экстрасенсов», в которой со-

стязаются ясновидящие, все задания заключаются в поисках зла. То они 

ищут труп, то они ищут убийцу, то расследуют кражу, то изнасилование, 

и т. п. Ни разу авторам передачи не пришло в голову дать экстрасенсам 

задание поискать добро, например, поискать и найти в большом книж-

ном магазине самую лучшую книгу. Не самую «раскрученную», а самую 

лучшую по содержанию. Здесь действительно без ясновидения не 

обойдешься. Это было бы интересно, открыть новые имена, и полезно 

сориентировать читателей в море литературы. Это был бы поиск добра. 

Что ищешь, то и найдешь. Это очевидно, но лишь для тех, у кого 

чистое сердце. 

Психоэнергетика и сознание человека, как предмет исследова-

ний, тоже достаточно популярен. Но что исследуется? В основном ме-

тоды управления массовым и индивидуальным сознанием, вплоть до 

зомбирования, то есть исследуется зло. 

На занятиях Олега Булаева некоторые ученики спросили – поче-

му именно такими должны быть энергетические потоки? Мы ранее 

учились в другой школе психоэнергетики у другого учителя и мы там 

ставили другие энергетические потоки и тоже очень хорошо получа-

лось? 

Действительно, существует множество психоэнергетических сис-

тем. Сколько систем мышления столько и систем психоэнергетики. Раз-

личие между ними в том, на кого они работают, и выбор человека в 

том, кому Ты хочешь служить, на кого Ты работаешь? 

В данной книге представлена психоэнергетика именно служителя 

Святой Троицы, а не какая-либо иная. Выбирайте. 
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Судьба человека это всегда его выбор. Если кто думает, что у него 

нет выбора, то это тоже его выбор. 

Желаем Вам успеха в формировании чистого сердца. 

Если у Вас не идет медитация на энергетические потоки, то рабо-

тайте над качествами сознания. Если непонятны качества сознания, то 

открывайте сердце энергетически. Обращайте внимание на боли в об-

ласти сердца и устраняйте их медитацией и размышлением. Так через 

практику Вы найдете истину.  
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ЧАСТЬ ВТОРАЯ  

ЭНЕРГИИ ЦЕНТРА ГОЛОВЫ 

РАЗУМ  

В центре головы находится центр энергий разума (шестая чакра, 

третий глаз). Главной способностью разума является видение, слыша-

ние и понимание Личности Бога. Если Вы установили в себе чистое 

сердце, то только тогда Вы догадаетесь обратить взгляд на Личность 

Бога и на основании чистого сердца сможете увидеть, услышать и по-

нять Его. Нужно не ясновидение, а сначала чистое сердце. Ясновидение 

выявляется потом. 

Нечистые сердцем люди не видели, не слышали и не понимали 

Иисуса Христа, который даже был перед ними в физическом теле и 

громко говорил. Им Он говорил – имеете глаза и не видите, имеете 

уши и не слышите… 

Энергии центра головы формируются из шестой сферы разума, 

которая называется «Принятие Святого Учителя». Следует смотреть на 

освященный образ Святого Преподобного Сергия Радонежского Чудо-

творца, молиться, задавать мысленно вопросы и прислушиваться к от-

ветам. В результате Образ оживает и отвечает Вам. На этом процесс 

молитвы заканчивается и начинается процесс содержательного обще-

ния с Личностью Бога. Молитва, это обращение с целью начала контак-

та. 

Принятие Святого Учителя это шестая сфера разума, которая 

формируется после того, как сформированы первые пять сфер. Первая 

сфера – смирение перед Богом, вторая сфера – скромность перед Бо-

гом, третья сфера – отказ от насилия перед Богом, четвертая сфера – 

терпимость перед Богом, пятая сфера – простота перед Богом. Содер-

жание этих сфер подробно объяснено в книге Олега Булаева «Разум. 

Его форма, содержание и методы развития». 



32 

Чтобы достигнуть общения со Святым Учителем надо выявить в 

себе эти пять сфер разума, выявить в себе такое отношение к Нему. 

Ваше правильное отношение к Учителю затем естественно переходит 

во взаимоотношения любви с Ним. Можно просто молиться и размыш-

лять о смирении и т.д. перед Богом и внутренне настраиваться. В этом 

нет ничего сложного. В этом Ваша Личность. Ваше эго, наоборот, состо-

ит из непримиримости, гордости, насилия, нетерпимости и непростоты, 

поэтому к Личности Бога доступа иметь не может. 

Есть Личность Бога. 

Есть личность человека – подобие Личности Бога. 

И есть эго человека – подобие личности человека. 

Личность человека может общаться с Личностью Бога благодаря 

подобию. 

Эго человека может общаться с личностью человека благодаря 

подобию, с Личностью Бога не может, потому что подобия не имеет. 

Принять Святого Учителя означает понять Его, вместить разумом, 

полюбить головой. 

Вот что следует понять. Сергий Радонежский – это Личность Бога. 

Он является Учителем служения Святой Троице и представляет Собой 

Бога Отца для тех, которые хотят делать добро людям ради Бога, Он 

представляет Собой Бога Сына для тех, которые учатся жертвовать со-

бой, и Он представляет Собой Бога Святого Духа для тех, которые хотят 

научиться взаимоотношениям святой любви. Он же – безличный рели-

гиозный закон для тех, которые спрашивают об ответственности, и Он – 

безличная полная свобода для тех, которые хотят поступать по своему. 

Как человек к Нему обращается, так Он его и принимает. 

Он един и одновременно многообразен во взаимоотношениях. 
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Аналогично Кришна сказал: «Как человек ко Мне обращается, так 

Я его и принимаю». 

Бог един и одновременно Личностно многообразен. Понять 

единство и одновременное Личностное многообразие Бога может 

только тот, кто вступил в личные взаимоотношения с Ним, то есть с 

уровня взаимоотношений святой любви. 

Вот что следует понять. Бог всегда становится един ради любви, 

потому что любовь это притяжение, стремление к соединению и ра-

венству, вплоть до тождества. 

И Бог становится личностно многообразен тоже ради любви, по-

тому что любовь это взаимоотношения, а для взаимоотношений нужна 

другая Личность кроме тебя, а ещё лучше, чтобы любимых Личностей 

было больше. 

Таким образом Бог одновременно и всегда находится в вечном 

соединении в энергии святой любви и бесконечно Личностно многооб-

разен во взаимоотношениях. 

Царство Бога представляет собой вечное любовное единение и 

бесконечное Личное многообразие взаимоотношений. Это общество 

Святых Личностей, которые любят каждый по своему.  

В материальном мире мы видим искаженное и перевернутое от-

ражение Царства Бога. Вместо многообразия Личностей – множествен-

ное безобразие эго, где каждый не любит по своему. Эго вместо любви 

производит карму. Множество проявлений эго – это разнообразие 

кармы. Эгоисты отличаются друг от друга кармой. Карма – это совокуп-

ность законов. Эгоисты всегда под законом. В Царстве Бога многообра-

зие Любви и Личности, а в материальном мире по аналогии разнообра-

зие кармы и эго. 
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Бог, Любовь и Личность, имеет полный свободный доступ в ма-

териальный мир, Любовь живёт везде, Святые могут жить и на Земле, а 

эго и карма не имеют никакого доступа в Царство Бога. 

Аналогично тому, как Личности стремятся к единству ради любви, 

эго тоже стремится к равенству и ищет это безличное равенство под 

законом. 

«Все должны быть равны перед законом»! Понятно, что такого не 

бывает, и никогда не будет, но эго по глупости всегда стремится к этой 

иллюзорной цели. 

Истина всегда личностна, а закон всегда безличен. Дважды два 

равняется четыре – это не Истина, это закон. Законы Ньютона – это не 

Истина, а законы; и Ньютон сам под этими законами. Законы религии 

это не Истина, а законы и религиозные люди сами под этими законами. 

Поймите разницу, и Вы оставите в покое законы и обратитесь к Истине, 

к Личности Святого Учителя. 

Чтобы лично служить Святому Учителю надо прекратить быть ов-

цой или рабом религиозной системы, ибо никто не может служить 

двум господам. Неизбежен выбор – либо соблюдать религиозный за-

кон, либо исцелять больного в субботу, как Иисус Христос. Чтобы учить-

ся в десятом классе лично у Сергия Радонежского надо уйти из девято-

го класса, в котором учат законы религии, надо бросить девятый класс! 

Деградация религии и современной культуры состоит в том, что 

окончательно потеряно понятие о разуме и Личности. Религии пекутся 

о вере и соблюдении закона, это стратегическая ошибка, потому что, 

верой эгоизм не устраняется, а законом эгоизм утверждается как 

норма. 

В результате получаются миллионы верующих эгоистов в законе, 

которые отвергают немногих Личностей и их реальное общение с Бо-

гом. По закону ведь это невозможно. 
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Эгоизм не устраняется верой. Даже те люди, которые видели 

Иисуса Христа воскресшего, которые не просто верили, но были оче-

видно убеждены в Его воскресении, даже из них многие остались эгои-

стами и не приняли Личность Иисуса Христа. Эгоизм не устраняется ни 

верой ни даже очевидными фактами, потому что эго закрывает глаза и 

уши на очевидные факты. Эгоизм устраняется только разумом. 

Эгоцентрическое сознание устраняется только Богоцентрическим 

сознанием. 

Личность потеряна в современных религиях. Даже слово, обо-

значавшее Личность, исчезло из русского языка, осталось только слово, 

обозначающее эго. 

В азбуке, созданной Святыми Кириллом и Мефодием, первая бу-

ква алфавита называлась Аз, это было слово, обозначавшее Личность. 

Буквы Я там не было вовсе. 

Теперь, в современном русском языке появилась последняя бук-

ва алфавита Я, которая обозначает эго. 

Русская Православная Церковь потеряла Аз, самое первое и 

главное слово. 

Иисус Христос говорил – Аз есмь путь, и истина и жизнь, что озна-

чало – Личность есмь путь, и истина, и жизнь. 

Слово Аз теперь исчезло из русского языка (а значит понятие о 

личности исчезло из сознания людей) и вместе с ним исчезли азы рели-

гии и культуры. 

Раньше служители церкви, видимо, понимали, чем Аз отличается 

от Я и чем Личность отличается от эго. Теперь, видимо, нет. Евангелие 

перевели на современный русский язык и в новом варианте Иисус Хри-

стос уже говорит – «Я есть путь и истина и жизнь». 

А ведь в Нём нет Я. Он – Аз, Личность. 
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Святой Преподобный Сергий Радонежский Чудотворец – Лич-

ность, Он старший духовный Учитель, отвечающий перед Богом за Рос-

сию, и только через принятие Его возможно в наше время стать Лично-

стью, при этом придется освободиться от религиозных идеалов и зако-

на. 

ПОТОКИ ЭНЕРГИИ ЦЕНТРА ГОЛОВЫ  

Из центра головы исходят три потока энергии в горизонтальной 

плоскости, поток направо, налево и назад. Если посмотреть спереди, то 

вместе с вертикальным каналом они выглядят как крест, а если по-

смотреть сверху, то это три кольцеобразных потока энергии. Кольцо 

направо, кольцо налево и кольцо назад. Они соединяются в одной об-

щей точке в центре головы. 

Энергетические потоки 6 чакры (вид сверху, 

стрелкой показано направление вперед) 
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ПРАКТИКА МЕДИТАЦИИ И  ОСОЗНАНИЯ.  

Сначала «возлюби Господа, Бога твоего». Возлюбить Господа, 

Бога твоего, означает принять Святого Учителя. Святой Учитель являет-

ся олицетворением Святой Троицы и принятие Его состоит из принятия 

Бога Отца, принятия Бога Сына и принятия Бога Святого Духа. 

Поток энергии справа – это принятие Бога Сына. Поток энергии 

слева – Это принятие Бога Отца. (Это для мужчин, для женщин наобо-

рот). Поток энергии сзади – это принятие Святого Духа. Это не одно и 

тоже, это разные аспекты Личности Бога и личности человека, как было 

объяснено на предыдущих страницах. 

Вы можете медитировать на эти потоки и увидеть разные свои 

недостатки, которые следует исправлять с помощью концентрации и 

постановки совершенных потоков (то есть энергетически), а также с 

помощью размышления и памятования об одновременном единстве и 

различии Святой Троицы. 

Далее надо возлюбить ближних, ведь в них тоже может прояв-

ляться Бог. 

Принятие Святого Учителя, шестая сфера разума, диктует систему 

мышления, адекватную разуму, и эта система мышления по отноше-

нию к ближним содержит три главных части – принятие мужского ас-

пекта Бога, принятие женского аспекта Бога и принятие детского аспек-

та Бога. 

В людях обычно говорит и показывает эго и можно привыкнуть 

не обращать на эго особого внимания, но бывает и так, что Бог что-то 

говорит и показывает для нас через ближних. Именно на проявление 

Бога в людях нельзя закрывать глаза, и нельзя пропускать слова Бога 

мимо ушей. 

Для мужчины поток справа - это принятие мужского аспекта Бога, 

слева - это принятие женского аспекта Бога, а сзади - это принятие дет-
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ского аспекта Бога. Для женщины справа женский аспект, слева муж-

ской аспект, а сзади детский аспект. 

У каждого человека, если он правша, справа течет энергия своего 

пола, а слева течет энергия противоположного пола. Правая сторона 

тела человека более развита и реализована потому, что в ней течет 

энергия своего пола, более реализованная в теле, чем энергия проти-

воположного пола. 

Чтобы энергетические потоки головы были совершенны, необхо-

димо поддерживать любовь к мужчинам, к женщинам и к детям, лю-

бовь головой, что означает смотреть на людей и видеть, слушать людей 

и слышать, и понимать людей. При ошибках энергетика нарушается и 

возникают боли в голове справа, слева и сзади, а также нарушения 

зрения, слуха и заболевания органов зрения и слуха. 

Для восстановления энергетики головы надо представлять обра-

зы людей, к которым Вы возможно отнеслись невнимательно, и созер-

цать внутри них образ Святого Учителя. Таким способом Вы восстанав-

ливаете памятование о том, что Святой Учитель может говорить Вам 

нечто важное устами женщины, устами мужчины, устами ребенка. 

Также полезно вспоминать общение с ближними и анализировать 

внимательно, не пропустили ли Вы нечто важное. 

Не следует преувеличивать значение ясновидения и яснослыша-

ния. Внимательный человек очень много может увидеть двумя глазами 

и услышать двумя ушами. А у Бога есть тысячи способов донести до 

человека Свою Волю.  

Возлюбить самого себя. Всё вышесказанное по поводу принятия 

Бога Отца, Бога Сына и Бога Святого Духа нужно не для Них, а для само-

го себя. 

Всё вышесказанное по поводу принятия окружающих людей 

очень важно для людей, потому что это проявление любви к ним, но 

ещё важнее для самого себя. 
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Как возможно не принять Отца или Сына или Святого Духа, ведь 

это же ты сам! Это твоя любовь и твоя личность, а всё остальное – 

смертное эго. 

БОГ ОТЕЦ – ЭТО ЖЕНЩИНА  

Для читателей, знающих Священные Писания, обращаем внима-

ние на отличие принятия Бога Отца по Ветхому Завету и по Новому За-

вету. 

Ветхозаветные люди не знали о Святой Троице, а знали только о 

Боге Отце и именно в мужском проявлении. Вспомните как в Ветхом 

Завете ведёт себя Бог Отец. Он бывает милостив, но также бывает 

очень суров. Он не жертвует Собой, но требует жертвы от людей, ино-

гда вынуждает их жертвовать, иногда ставит перед фактом принесения 

их в жертву, вплоть до всемирного потопа и уничтожения всех, кроме 

семьи Ноя. 

Как люди к Богу обращаются, так Он с ними и обращается. Муж-

ское проявление Бога Отца весьма сурово и в этом духе написан Ветхий 

Завет. 

Новый Завет объясняет совершенно другое, намного более мяг-

кое и милостивое проявление Бога. Бог Сын не жертвует людьми и не 

требует жертв от людей, а Сам жертвует Собой ради людей. Куда же 

при этом девается суровый Отец? 

Ответ такой. Бог Сын не только жертвует Собой ради людей, но 

ещё даёт людям новое представление об Отце и Царстве Небесном, Он 

даёт людям Свою Мать, Марию Богородицу, Царицу Небесную! 

Таким образом, тот, кто не принял Сына, остается под суровой 

властью Отца, а тот, кто принял Сына и возлюбил, а значит возлюбил и 

Марию, тот из взаимоотношений с Отцом переходит во взаимоотно-

шения с Царицей Небесной. Из-под молний Царя Небесного он пере-
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ходит под покров Царицы Небесной. Мария Богородица это милости-

вое женское проявление Бога Отца. 

Энергия Бога Отца формирует левый поток энергии головы у 

мужчин (правый у женщин) и является женской энергией. Бог Отец и 

женский аспект Бога – это одна и та же энергия внутри человека. Если 

человек почему то не принял Царицу Небесную (а святое место пусто 

не бывает) он автоматически остается под властью Бога Отца. 

Надо понять, что Бог Отец, который на Небе, сотворил Землю и 

всех живых существ. 

Далее всю власть над Землей Он отдал Сыну а Свою функцию 

творения жизни на Земле Он отдал женщине. Это же очевидно – жен-

щины творят жизнь на Земле. Мужчина это Бог Сын, а женщина это 

проявление Бога Отца на Земле. При рождении Иисуса Христа миссию 

творения осуществила Мария Богородица. 

Сергий Радонежский объяснил нам, что образ Святой Троицы это 

Мария Богородица слева, Сергий Радонежский справа и младенец Ии-

сус Христос между ними на руках у Марии (это для мужчин и для прав-

шей, для женщин и левшей наоборот). Мария представляет Бога Отца и 

женский аспект Бога, Сергий Радонежский это Бог Сын и мужской ас-

пект Бога, а младенец Иисус Христос это Бог Святой Дух и детский ас-

пект Бога. Личное принятие и понимание Их человеком формирует со-

вершенные потоки энергий головы этого человека. 

На земле человеку надо научиться видеть, слышать и понимать 

Бога, который проявляется как через мужчин, так и через женщин, и 

через детей. Для этого надо быть внимательным во взаимоотношени-

ях. При ошибках восприятия могут возникать головные боли слева, 

справа и сзади, которые устраняются уточнением отношений с женщи-

нами, мужчинами и детьми.Это очень тонкое личное знание. Это не 

закон, одинаковый для всех эгоистов, это Истина лично важная для Те-

бя, ибо как Ты лично к Богу обращаешься, так Бог с Тобой лично и об-

ращается.  
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ВЕТХОЗАВЕТНЫЙ И НОВОЗАВЕТНЫЙ ТИПЫ СЕМЬИ.  

Покажите нам тех, кто в семье сохранил любовь. 

Все современные религии предлагают ветхозаветную модель 

устройства благочестивой семьи, в которой фактически присутствует 

только Бог Отец. Святой Троицы в этой модели нет. 

По этой модели отец должен делать своей семье добро (зараба-

тывать и приносить добро), устанавливать законы и следить за их ис-

полнением, в том числе наказывать, и вообще имеет право требовать и 

добиваться от жены и детей послушания за то добро, которое он дела-

ет. 

Фактически это Ветхозаветный образ Бога Отца. Очень трудно 

семье, маленькому избранному народу, любить отца, скорее семья 

должна побаиваться его так же, как ветхозаветные люди боялись Бога 

Отца. 

До сих пор христианские конфессии рекомендуют верующим бо-

яться Бога, а ведь это дохристианское отношение к Богу. Страх – это 

отрицательное отношение. Положительные взаимоотношения любви 

не вмещаются в такую семью, а это Святой Дух не вмещается. 

Правильная (по Новому Завету) система мышления и энергетика 

говорят о том, что вышеуказанные обязанности отца в семье это не 

мужское, а женское его проявление и женская энергетика, а не муж-

ская. 

Играть в семье роль Бога Отца (добро, закон, суд, наказание и 

страх) это не поведение настоящего мужчины, а поведение неразум-

ной женщины. Неразумной потому, что разумная женщина делает 

добро мягко, из разума. Добро разумное отличается от добра по зако-

ну мягкостью отношения к людям. Добро разумное делается бескоры-

стно, а по закону надо требовать за добро расплату. 
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Жена чувствует эту женскую энергию мужа и бессознательно 

вступает с ней в соперничество, потому что она женщина намного луч-

ше, чем её муж. Она не может терпеть более слабую и грубую женскую 

энергию, которая к тому же командует в семье, опираясь не на любовь, 

а на закон. 

Внешний конфликт между мужем и женой происходит от кон-

фликта двух женских энергий на тонком плане. Конфликт поддержи-

вается законом, муж и жена требуют друг от друга исполнения обязан-

ностей, понимаемых наоборот, поэтому конфликт невозможно никак 

остановить. Как бы благочестивая жена ни старалась терпеть и слу-

шаться мужа, как положено ей по заповедям религии, она всё равно не 

выдерживает, и это не она виновата, а это заповеди невыполнимые. 

Провал любви и конфликты в семье заложены в законе. 

Для кого мы это пишем? Многие люди даже такое благочестие 

ещё не прошли. 

Что делать? Мужчине надо лично поучиться у Марии Богородицы 

разуму и тому, как правильно исполнять свои женские обязанности. 

Надо реализовать в себе женскую энергию и на этой энергии понять 

свою жену и стать подругой своей жены, только так можно избежать 

конфликта. 

Женщине надо поучиться у Сергия Радонежского, чтобы реали-

зовать свою настоящую мужскую природу, которая есть прощение и 

жертва своими интересами ради любви, и на этой основе стать другом 

своего мужа. На мужской энергии, на взаимном прощении и жертве, 

конфликт невозможен. 

Без этой дружбы отца и матери в семье невозможно реализовать 

более глубокие отношения родительской и супружеской любви. Если 

перепутать энергии и обязанности, то из-за невежества неизбежно 

вместо дружбы получается соперничество, вместо любви война. 
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Мужская энергия и мужской аспект Бога – это Бог Сын, это энер-

гия милости и жертвы. Мужское проявление отца в семье – это про-

стить свой избранный народ, что бы они ни сделали, за прошлое на-

стоящее и на будущее. Это и есть милость для них и жертва для себя. А 

простить означает отменить для своей семьи закон, наказание и страх. 

Так должен поступать настоящий мужчина. 

Почему мы говорим про семью «избранный народ»? Потому что 

супруга каждый сам избирает, а остальной народ, детей, мы сами же и 

рождаем. Мы маленькие боги, полновластные в масштабе семьи. 

Прощение – это отмена закона. Мужская энергия жертвы ставит 

мужчину над законом, и выражается в том, что он отменяет законы для 

своего избранного народа методом вечного личного прощения ради 

любви. Помиловав свой избранный народ мужчина сам оказывается в 

Милости Бога по обещанию Иисуса Христа «блаженны милостивые ибо 

они помилованы будут». Только так приходит в семью Святой Дух. 

Только после того, как отец семейства начинает играть роль Бога 

Сына и слушаться Марию Богородицу, начинают формироваться взаи-

моотношения любви в семье и появляется Святой Дух. Чтобы принять 

Святого Духа и от страха перейти к любви необходимо сначала принять 

Сына и Богородицу и таким образом выйти из-под закона, наказания и 

страха. Тогда Ветхий Завет и закон заканчивается на Марии Богороди-

це. Мария Богородица закрыла Собой Бога Отца и отменила Ветхий 

Завет (для разумных людей). 

 

Аналогично и для женщины. 

Разум и добро это женская энергия, и делать разумно добро это 

женские обязанности. Если разума не хватает, то приходится приме-

нять закон, наказание и страх, и это тоже женская энергия, но это паде-

ние женщины, ибо она тогда уподобляется ветхозаветному Богу Отцу, а 

она должна быть ученицей и подобием Марии Богородицы. 
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Не применять в семье закон, наказание и страх – это настоящее 

искусство, это не теория, а практика, научиться этому возможно только 

лично у Марии. 

Милость и прощение ближних на жертве это мужская энергия 

женщины и в этом её мужская духовная сила. А если она не прощает, 

не может простить, то это не женская слабость, а падение её собст-

венной мужской энергии. Милости и прощению на своей жертве надо 

учиться у Сергия Радонежского. 

Ветхозаветная модель семьи, которую предлагают все без ис-

ключения современные религии – это неизбежная катастрофа для се-

мьи, потому что по этой модели не может быть любви в семье. Мужчи-

не предлагается властвовать как Бог Отец, то есть выполнять женские 

функции, а женщине предлагается слушаться и терпеть всё, и прощать, 

то есть быть на жертве, выполнять функции мужчины. Энергетика и 

система мышления наоборот. Вот вам и благочестивая семья. 

В результате такого благочестия получается, что мужчина в семье 

это Бог Отец, дети крайние на жертве, потому что ими командует и 

отец и мать, а женщина – и вовсе не божий человек. 

Благочестивые муж и жена всю жизнь настаивают на этом зако-

не, который порождает конфликт и который против любви и тот же за-

кон запрещает им любить кого-то ещё, вне семьи. 

Во всех религиях до сих пор сохраняется дискриминация жен-

щин, это непонимание и непринятие Марии Богородицы, как бы на 

словах они Ей ни молились. Таким образом не понимается и не прини-

мается даже женское проявление Бога на земле. Невозможно в таком 

сознании понять Бога Сына, что Он – живой и тоже на земле и понять 

Бога Святого Духа, что Он тоже проявляется на земле, как и везде.  

Настоящий Закон Божий – это система мышления служителя Свя-

той Троицы, этот закон работает на любовь, как нам здесь объяснил 

Святой Сергий Радонежский. 
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Помните, в самом начале книги объяснено, как отвечает Бог че-

ловеку? Ветхозаветное представление о Боге Отце и ветхозаветная мо-

дель семьи – это ответ для примитивных людей, которые удовлетво-

ряются таким ответом. Приняв такую модель, далее они в своей жизни 

убеждаются в том, что любовь уходит из такой семьи, но продолжают 

действовать как положено. Значит им не важна любовь. 

Для тех же, кто спрашивает о любви, кто хочет высшего, дается 

высший уровень понимания по Новому Завету. 

Как возможно не стремиться, не хотеть и не принимать Святую 

Троицу, Марию Богородицу, Сергия Радонежского и Иисуса Христа? 

Ведь это же ты сам! Это же твоя любовь и твоя личность! 

Как возможно не принимать и не стремиться к Новозаветному 

типу семьи? Ведь это же твоя семья, твои самые близкие и любимые 

люди! Этот ведь не на небе, это здесь, на земле. 

Всё это Бог объясняет не для Себя, а для нас, для нашего процве-

тания, счастья и любви. Разум и процветание идет от Марии Богороди-

цы, счастье милости и жертвы от Сергия Радонежского, а любовь от Ии-

суса Христа. 

Иисус Христос давно уже завершил миссию Бога Сына и сейчас 

является Богом Святым Духом. 

Высшая практика медитации и работы с энергиями заключается в 

личных взаимоотношениях любви с Источниками этих энергий. 

Надо увидеть или представить в себе эти потоки энергии, и далее 

увидеть или представить в себе образы Марии Богородицы, Сергия Ра-

донежского и Иисуса Христа и потом осознать, что Святая Троица это Аз 

есмь. 

В каждом человеке есть эти энергии, более того, каждый человек 

сам является источником этих энергий. Надо это осознать, выявить в 

себе источник этих энергий и далее вести себя достойно. 
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Учитель объяснил нам, что быть потребителем энергии это 

смерть. Быть посредником это тоже ещё смерть. Быть проводником 

энергии это тоже ещё смерть. Только быть самому источником энергии 

– это жизнь.  
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ЧАСТЬ ТРЕТЬЯ  

ПОТОКИ ЭНЕРГИИ ГОРЛА  (5-ОЙ ЧАКРЫ)  

ЭНЕРГИИ СУДЬБЫ  

Центр энергии судьбы находится на горле, на уровне ямочки под 

кадыком, но не спереди на ямочке, а чуть сзади, на позвоночнике, там, 

где заканчивается шея и находится первый выступающий позвонок. 

На уровне судьбы три потока энергии. 

Энергетические потоки 5 чакры 

(вид сверху, стрелкой показано направление вперед) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Поток горизонтально направо – поступки милости и прощение 

других на энергии своей жертвы, мужская энергия, энергия Бога Сына, 

источник энергии Сергий Радонежский. 
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Поток горизонтально налево – поступки прямого творения добра 

на энергии разума, женская энергия, энергия Бога Отца, источник энер-

гии Мария Богородица. 

 

Поток горизонтально вперёд – поступки взаимоотношений люб-

ви, святая энергия, источник энергии Иисус Христос.  

Поступки на энергии личных взаимоотношений любви могут быть 

даже никак не связаны ни с добром, ни с жертвой, это называется 

трансцендентные поступки.  

Это энергетика мужчин правшей. Для левшей наоборот. 

Для женщин справа женская энергия, прямое творение добра из 

разума, энергия Бога Отца, источник Мария Богородица. 

Слева мужская энергия, поступки милости и прощения ближних 

на своей жертве, энергия Бога Сына, источник Сергий Радонежский. 

Поток вперёд – поступки взаимоотношений любви, энергия Свя-

того Духа, источник Иисус Христос. 

Если смотреть спереди, то эти потока энергии вместе с верти-

кальным каналом образуют крест. Когда судьба человека полностью 

входит в служение Богу, вертикальный канал расширяется и крест по 

размерам становится немного шире плеч. 

Если смотреть вид сверху, то это три круговых потока энергии с 

общим центром, похоже на трилистник клевера. 

Потока энергии назад нет. Назад зло. 

Служитель Святой Троицы не делает зла, и это возможно только 

потому, что зла нет даже в его программе, в его системе мышления и в 

энергетике. Если в системе мышления человека и в энергетике допус-
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кается «разумное», «в меру», «неизбежное и необходимое» зло, то 

далее в потоке событий рано или поздно человек будет делать это зло. 

Куда же девается объективно существующее зло и почему его не 

существует в судьбе служителя Святой Троицы? 

Ответ простой. Специально, намеренно он зла не делает, потому 

что не хочет. Нечаянно сделать зло он не может, потому что зла нет в 

его системе мышления и в энергетике (нет даже в программе, в проек-

те). А объективно существующее в мире и поступающее к нему зло он 

берет себе на жертву по мере поступления. Прощает. В результате про-

исходит просто усиление потока энергии жертвы, активизируется об-

щение с Учителем жертвы, Сергием Радонежским, и личностный рост. 

По закону кармы надо ответить на зло превосходящим злом, 

чтобы впредь неповадно было. 

По Ветхому Завету надо ответить на зло адекватным злом «око за 

око и зуб за зуб». 

Зло при этом не исчезает, а продолжает свою жизнь в судьбе че-

ловека и окружающих людей. Человек при этом сам частично стано-

вится источником и проводником зла.  

А по Новому Завету надо человека простить и взять зло себе на 

жертву с личностным ростом, с нарастающим общением с Богом, и с 

естественным очищением окружающего пространства от зла. 

Простить означает своим личным решением отменить действие 

закона. Не вообще отменить закон, это невозможно на Земле, а отме-

нить его действие в данном месте в данное время и в данных обстоя-

тельствах по отношению к конкретному человеку.  

Новый Завет ставит личность выше закона, выше суда и выше 

зла. 
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Зло исчезает, прикоснувшись к служителю Святой Троицы, и да-

же смерть нашла свою смерть, прикоснувшись к Иисусу Христу. 

Не будем себя приравнивать к Иисусу Христу и у нас судьба будет 

намного легче, чем у Него. Учиться надо на самом легком и простом, не 

доводя до усугубления проблем. 

Пример от Олега Булаева. Однажды в семье, в которой я препо-

давал, произошло такое событие. Муж и жена вместе со мной моли-

лись, а их маленькая дочь всячески хулиганила, отвлекала внимание на 

себя. Её отец сделал ей одно замечание, потом другое, потом начал 

сердиться и не мог уже концентрироваться на молитве, начал дочку 

ругать. А мы как раз концентрировались на потоках энергии судьбы. 

Я сказал отцу девочки – ведь ты же её любишь? Он сказал «да». 

Я сказал – ведь ты потом всё равно её простишь? Он сказал «по-

том да». 

Тогда я сказал – так прости её прямо сейчас и не мучайся гневом, 

и ещё прости её на будущее сразу. У тебя просто усилится правый по-

ток энергии жертвы на уровне судьбы и ты станешь ближе к Сергию 

Радонежскому. Бери её на свою жертву сразу и освободи её от греха, 

прости её за грехи, она маленькая, она не виновата. 

Мы снова стали молиться и медитировать на потоки энергии 

судьбы, он взял поведение дочери на энергию жертвы и простил мыс-

ленно за всё, что бы она ни сделала. И девочка немедленно перестала 

нас отвлекать и занялась тихими играми со своими игрушками. Он дей-

ствительно освободился сам и освободил свою дочь, и это произошло 

от изменения его сознания немедленно. 

Результат получился мгновенно, конечно же, по Милости Бога. 

Правильными усилиями человека результат получается не сразу, по-

степенно, методом повторения, если же есть Милость Бога – то мгно-

венно. 
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СИСТЕМЫ МЫШЛЕНИЯ И ЭНЕРГЕТИКА ОСТАЛЬНЫХ ЛЮДЕЙ  

У каждого человека есть эти три потока энергии, но, если нет соз-

нания служителя Святой Троицы, эти энергии бывают ослаблены, рабо-

тают искаженно и даже извращенно. 

У верующих, которые принимают Бога Отца и Сына, но ещё не 

приняли Святого Духа, поток энергии вперёд осознается не как энергия 

взаимоотношений святой любви, а осознается и работает как исполне-

ние своего долга. Своим долгом они считают делать добро и жертво-

вать собой ради добра. 

Добро можно делать двумя способами. Можно творить добро из 

разума, и можно делать добро на жертве, за свой счет, они используют 

оба способа и выглядят очень достойно, но не совсем счастливо. 

Вместо взаимоотношений любви поток энергии вперёд реализу-

ется у них в виде работы, служения людям ради Бога, при этом поток 

налево работает на разумное творение добра, а поток направо работа-

ет на делание добра и устранение зла жертвой (это для мужчин). Пра-

вый и левый поток работают нормально, а поток вперёд ослаблен. 

Такие люди живут бескорыстным исполнением долга, который 

они понимают правильно, но долг вместо любви. 

Долг и закон вместо любви. 

Долг и закон всегда вместо любви, потому что это один и тот же 

поток энергии судьбы человека. Он либо реализуется как энергия 

взаимоотношений любви, либо как исполнение долга. Законной люб-

ви не существует вообще! Либо любовь, либо закон. Более того. 

Любовь и закон не противоречат друг другу и не могут противо-

речить, потому, что это одна и та же энергия внутри одного и того же 

человека, энергетический поток на уровне 5-ой чакры вперёд. Одна и 
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та же энергия не может противоречить сама себе, она на самом деле 

лишь переключается с одного уровня реализации на другой. 

Если это понять, то исчезает смысл многих трагедий, где описы-

вается борьба любви с законом и где закон убивает любовь, приходит 

понимание, что эти трагедии только в сознании, и приходит внутрен-

ний покой. Трагедии в потоке событий предопределены ошибками 

сознания. Как человек любовь понимает, так она с ним и обращается. 

Однако вернёмся к людям, которые приняли Отца и Сына, но 

ещё не приняли Святого Духа. 

Это очень высокий уровень развития личности, но уже на этом 

уровне теряется любовь. Для таких людей Сергий Радонежский объяс-

няет, что не следует идеализировать добро и не следует идеализиро-

вать жертву и не следует идеализировать свой долг, даже если он са-

мостоятельно осознан и сотворен на основе добра и жертвы. Всё это 

ещё не цели, а лишь средства для любви. 

Также надо понять и отличать два уровня жертвы. 

Первый уровень жертвы заключается в том, что человек жертвует 

своим эгоизмом ради выявления своей личности, делающей только 

100% добро, подобно Царице Небесной. Эгоизм приносится в жертву 

ради Неба. 

Эго и происходящая от него карма Земли является средством, 

дровами для поддержания горения жертвенного огня, а добро являет-

ся промежуточной целью. 

Высший уровень жертвы заключается в том, что человек жертву-

ет своим добром и даже своей личностью, источником 100% добра, 

ради взаимоотношений любви. Царством Небесным жертвуется ради 

Царства Бога. Этой высшей жертвы не хватает людям, чтобы реализо-

вать энергию любви. 
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Добро и даже личность, источник добра, является здесь средст-

вом, которое сгорает как дрова в жертвенном огне ради взаимоотно-

шений любви, а взаимоотношения любви и личность, источник этих 

взаимоотношений, является целью. Это окончательная цель. Это Бог 

Святой Дух.  

Так жертвовал Иисус Христос. У Него не было эгоизма, Он изна-

чально был подобно Богу Отцу источником 100% добра, жертвовал Со-

бою ради взаимоотношений святой любви и так стал Богом Святым Ду-

хом. 

Надо различать Царство Небесное и Царство Бога. Бог Отец все-

гда в Царстве Небесном. 

На Земле Он проявляется как женщина, Богородица. 

Чтобы стать Сыном необходимо родиться на Земле, Бог Сын все-

гда на Земле, и далее пожертвовать всем материальным ради Святого 

Духа, Бог Святой Дух – везде. 

Для человека, в котором ещё много эгоизма, обе жертвы акту-

альны. Надо сначала пожертвовать своим эго и своей земной кармой, 

происходящей от эго, ради Царства Небесного, и затем пожертвовать 

Царством Небесным ради Царства Бога. 

Надо понять, что взаимоотношения святой любви – это высшая 

цель и сразу же превратить свой долг и свою работу в свою любовь. 

Надо делание добра мотивировать не долгом, а любовным от-

ношением к людям, и жертву свою мотивировать не долгом, а своей 

любовью к людям и далее никогда больше не работать! Так происхо-

дит освобождение. 

Надо всегда заниматься только проявлением своей любви к лю-

дям. Работа и долг это ещё не полная свобода и ещё ослабленная энер-

гия и ослабленный мотив, а проявлять свою любовь к людям – это пол-

ная свобода, высшая энергия и высший мотив поведения. 
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Работать, или заниматься любовью, – это разные системы мыш-

ления и поведения и разные энергии, то есть разные судьбы. 

Служитель Святой Троицы никогда ничего и никому не должен, 

он всегда свободен любить людей и всегда свободен из любви делать 

людям добро и жертвовать собой. 

Он делает это намного больше и лучше, чем тот, кто исполняет 

свой долг, даже если долг исполняется совершенно. Долг содержит в 

себе ограничения, он ограничивает, а любовь расширяет, не признает 

границ. Любовь требует делать добро максимально по количеству и по 

качеству, потому что если недоделываешь – значит недолюбливаешь.  

Далее. 

У тех верующих, которые понимают только Бога Отца и добро, 

но не понимают жертву, поток вперёд означает исполнение долга, 

долгом считается делать добро, это правильно, но вот ко злу возникает 

неправильное отношение. Если жертва не понимается, а со злом надо 

что-то делать, то тогда включается закон, наказание, страх, борьба со 

злом.  

Зло неизбежно оказывается вместо жертвы (пустого места не бы-

вает) и берет себе часть энергии судьбы. Там, где нет понимания и реа-

лизации жертвы, это место занимает понимание и реализация зла и 

закона. Получается, что поток энергии налево – делание добра, а поток 

направо – делание зла (это для мужчин). Долг, закон всегда содержит в 

себе «необходимое» зло в виде наказания за нарушения, отклонения, 

сопротивление. Закон и содержащееся в нём зло становятся «необхо-

димым» содержанием судьбы. 

Поскольку такие люди (понимающие Бога Отца) живут по рели-

гиозным системам и многие из них служат в религиозных системах, то 

добра они делают больше, чем зла. Качество религиозных систем (то 

есть качество религиозных законов) в среднем выше, чем качество ма-
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териалистических законов. Качество системы оценивается по процент-

ному содержанию добра, которое она позволяет делать. 

Поскольку эти люди являются сознательными служителями доб-

ра, Бога Отца, то они стараются делать максимальное добро, какое 

только возможно по закону, «выжимают» из религиозной системы 

максимум того, на что она способна, и поэтому выглядят очень при-

лично. 

Далее. 

Люди с материалистическим сознанием, которые служат (рабо-

тают) в различных материалистических системах, понимают и исполь-

зуют энергию судьбы, поток вперёд, как энергию исполнения долга, 

при исполнении долга они бессознательно делают и добро и зло (доб-

ро – поток налево, зло – поток направо, это для мужчин). 

Добро и зло вперемешку, без осознания и различения получается 

из-за того, что они даже не задумываются о том, что они делают кон-

кретно в каждом случае, добро или зло, а думают и делают, стараются 

делать «как положено» и «ничего личного». 

Если стараться делать не «как положено», а только добро, то «как 

положено» не получится. Между этими уровнями мышления и поведе-

ния большой разрыв. 

В жестких системах, таких как армия, полиция и т.п., которые 

требуют от человека посвятить свою судьбу службе, форма одежды 

содержит в себе символы трех потоков судьбы в виде погонов и галсту-

ка. Левый погон – это энергия делания добра, правый погон это дела-

ние зла при исполнении долга и жертвование собой ради службы (не 

ради Бога, а ради исполнения долга, неправильная жертва, фактически 

зло), а галстук это поток энергии вперёд, исполнение долга (вместо 

взаимоотношений любви). 
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Галстук висит вертикально вниз и этот поток энергии у служивых 

людей тоже загибается вниз, потому что исполнение долга это рутин-

ная, довольно унылая энергия и сознание. 

Взаимоотношения любви в таких системах считаются человече-

ским фактором, мешающим службе, отвлекающим от работы. «Первым 

делом самолеты, ну а девушки – потом». «Женщина на корабле – к не-

счастью». Любовь для такой системы мышления «вредна». 

Вообще во всех современных системах, в том числе и в религи-

озных, взаимоотношения любви допускаются только в рамках закона, а 

всё остальное грех, а такой любви, в рамках закона, вообще не бывает, 

потому что это один и тот же поток энергии судьбы, поток вперёд. Эта 

энергия либо реализуется как любовь, либо она же превращается в 

долг и закон. Закон не бывает вместе с любовью, он всегда вместо 

любви. Это становится очевидно при понимании энергетики человека. 

Закон не виноват в том, что люди сами лезут под него, что забы-

ли про взаимоотношения любви и не умеют любить. 

Закон подстраховывает судьбы людей от падения ещё ниже. 

Рекомендация Бога для человека такова: всегда ищи любовь и 

старайся жить любовью, но если не получается, то тогда хотя бы испол-

няй свой долг и соблюдай законы. Ниже закона падать нельзя. 

Но есть люди, которые даже долг не хотят и не могут исполнять, 

тогда они живут ниже судьбы, на чувствах, а на уровне судьбы (свято 

место пусто не бывает) у них поток вперёд означает отдых, развлече-

ния, наслаждения, и в погоне за удовольствиями и приключениями они 

делают добро и зло вперемешку, без различения. Они тоже чувствуют 

этот поток энергии вперёд – взаимоотношения любви, но думают, что 

любовь это такое удовольствие, развлечение, приключение, наслажде-

ние. 
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Большинство судеб людей перемещаются между двумя низши-

ми, из объяснённых, уровнями. 

Это выражается в том, что большую часть жизни они на энергии 

святой любви работают, исполняют свой долг. Семья для них тоже не 

любовь, а вторая работа. А когда приходит время законного отдыха 

они проводят это время на уровне чувств, реализуют энергию любви в 

виде развлечения, приключения, наслаждения. 

Тем не менее на таких людях держится современная человече-

ская цивилизация. Цивилизация шатается, трясется, но пока держится.  

Энергии судьбы есть у каждого человека и каждый может их реа-

лизовать для служения Святой Троице. 

У служителя Святой Троицы тоже есть «погоны» и «галстук» в ви-

де совершенных потоков энергии. На левом погоне – звезды от Марии 

Богородицы за творение добра, на правом погоне – звезды от Сергия 

Радонежского за совершённые жертвы, галстук летит вперёд и на нём 

бриллиантовая запонка от Иисуса Христа за любовь. 

Здесь описаны разные уровни реализации судьбы. Вы можете 

определить свой уровень и попробовать реализовать более высокие 

системы мышления и поведения. Судьба это путь, она не должна стоять 

на месте. 

ПРИНЯТИЕ МИЛОСТИ БОГА 

Недостаточно научиться служить Святой Троице, надо ещё нау-

читься адекватно принимать Милость Бога. Милость Бога нисходит на 

судьбу свыше по вертикальному каналу. 

Субъективно Милость Бога ощущается человеком как состояние 

благоговения, счастья и умиления. 
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Благоговение от разумного творения добра (поток энергии налево).  

Счастье от жертвования (поток энергии направо).  

Умиление от взаимоотношений любви (поток энергии вперёд). 

Это для мужчин. Для женщин налево жертва, направо добро. 

Мало делать добро, надо ещё не забыть испытать благоговение 

при этом, то есть обратить внимание на Милость Бога и принять её в 

полной мере. Мало жертвовать собой, надо ещё испытать счастье. На-

до насладиться умилением во взаимоотношениях любви. Богу не нуж-

ны унылые служители. 

Необходимо прямо культивировать в себе эти субъективные 

ощущения для собственного же блага. На практике часто бывает так, 

что человек служит, но забывает принимать Милость Бога и из-за этого 

не вполне удовлетворен. 

ПАРАМЕТРЫ СУДЬБЫ  

Судьба человека оценивается по уровню добра, уровню жертвы, 

по потенциалу судьбы и уровню принятия Милости Бога. 

В личной духовной практике человеку необходимо спрашивать у 

Святого Учителя оценки своей судьбы. Вопросы ставятся так. 

Мой дорогой Учитель, сколько % добра я делаю в избранном 

мною служении людям ради Бога? Получив оценку, надо поразмыс-

лить и посоветоваться с Учителем о том, как повысить качество своего 

служения.  

В служении может быть добро, зло, и бесплодность (бесполез-

ность). Качество служения надо довести до 100% добра. Это можно 

сделать только под руководством Святого Учителя, больше никто на 

Земле не может научить этому.  
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Сколько процентов жертвы я совершаю при этом служении? 

Получив оценку надо поразмыслить и посоветоваться с Учителем о 

том, как минимизировать жертву, если это возможно. 

В разных ситуациях требуется разный уровень жертвы, но в нор-

мальных, не кризисных условиях жертва не должна быть больше доб-

ра. Если жертва больше сделанного добра, естественно возникает 

предположение о том, что человек, во первых, не применяет разум, а 

во вторых, что часть жертвы проваливается, бесплодна или даже идёт 

на зло. Добро можно делать двумя способами – разумно и на жертве. 

Надо стараться максимально делать добро из разума, а уж если не по-

лучается разумно, то остальное на жертве. 

Сколько процентов Твоей Милости я принимаю из того, что Ты 

мне даешь? Получив оценку надо поработать над принятием Милости. 

Принятие Милости Бога надо довести до 100%. Глупо не принимать 

Милость. 

Милость Бога безгранична, но Бог даёт каждому человеку лишь 

столько, сколько тот может выдержать. Вопрос в том, сколько человек 

принял из того, что ему дано. 

Люди часто не принимают Милость Бога из-за того, что не заме-

чают Её или из-за того, что принимают Её за что-то другое. Как люди 

умудряются быть несчастными, когда Милость Бога со всех сторон 

льётся? 

Каков сейчас потенциал моей судьбы в процентах? 

Про потенциал судьбы объясним подробнее. Как уже ранее на-

писано, судьба состоит из двух частей – проявленной судьбы, и непро-

явленной судьбы. Непроявленная судьба – это система мышления и 

энергетика, а проявленная судьба – это система поведения. 

Так вот, проявленная судьба – это реализация, а непроявленная 

судьба – это потенциал. Потенциал судьбы зависит от качества системы 
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мышления, качества планов и проектов, и от мощности энергетических 

потоков судьбы. 

Эта книга называется «Система мышления и психическая энергия 

служителя Святой Троицы», система мышления и энергетика – это и 

есть потенциал судьбы. 

Читая эту книгу, Вы обращаете внимание на свою непроявленную 

судьбу и тем самым повышаете потенциал своей судьбы, фактически 

продлеваете свою жизнь. Не поленитесь, изучите книгу хорошо. 

Когда человек рождается у него потенциал судьбы 100% а реали-

зация 0%. Далее он живёт и потенциал судьбы реализуется. Когда реа-

лизация достигает 100%, то потенциал становится 0% и человек умира-

ет. Такова судьба эго. 

Подобно тому, как персональный компьютер, ноутбук, может ра-

ботать от батареи и может подзаряжать батарею, включаясь в сеть, так 

же и человек, состоящий из эго и Личности. Эго всегда работает от ба-

тареи и сжигает потенциал судьбы, а Личность всегда работает от сети 

(в Богоцентрическом сознании, в соединении с Богом) и подзаряжает 

потенциал. 

Эго – это тот, кто отделен от Бога, а Личность – это тот, кто соеди-

нен с Богом. 

Сеть – это Бог Святой Дух, жизнь вечная. Когда человек служит 

Святой Троице в личном контакте со Святым Учителем, то он включен в 

сеть и, несмотря на хорошую реализацию, он не теряет потенциал 

судьбы, а увеличивает его. Если же человек занимается собой и дейст-

вует не согласовано с Богом, то он сжигает потенциал судьбы. 

Особенно быстро потенциал расходуется на низшем уровне реа-

лизации судьбы – даже не на работе, а на отдыхе, когда вместо любви 

и даже вместо исполнения долга поток вперёд реализуется как насла-

ждения и развлечения. Развлекаться и искать приключения – это весь-
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ма опасно для судьбы. Не зря такие люди называются прожигателями 

жизни. 

100% потенциал судьбы, данный при рождении, означает 100 лет 

жизни. Один процент – один год. Но люди сжигают потенциал быстрее, 

поэтому до ста лет мало кто доживает. Если, например, сильно риско-

вать и ездить по полосе встречного движения, то можно израсходовать 

свой потенциал и за три месяца. 

Если Вы обнаружите, что потенциал Вашей судьбы 5% и ниже, 

то это уже опасно. Следует немедленно прекратить бурную деятель-

ность (прекратить реализацию судьбы), уединиться в тишине и покое, 

заняться молитвой, размышлением, установить контакт со Святым Учи-

телем и совершенствовать свою систему мышления и энергетику. То 

есть надо заняться своей непроявленной судьбой, повышением потен-

циала. 

Так Вы избежите скорой смерти, поднимете потенциал судьбы и 

сможете потом продолжить свою жизнь уже в новом качестве. Про-

должить свою жизнь возможно только в новом качестве, потому что в 

прежнем качестве потенциал исчерпан. 

Потенциал своей судьбы можно и нужно постепенно довести до 

100%. 

У Личности, которая постоянно находится в контакте со Святым 

Учителем, как у ноутбука, постоянно включенного в сеть, заряд батареи 

всегда 100%. 

 

Вопрос. Насколько важно заниматься своей непроявленной судьбой? 

Ответ. Две трети времени и внимания следует уделять своей непрояв-
ленной судьбе и одну треть времени и внимания – проявленной 
судьбе, то есть реализации. По пословице «не столь долго дело, 
сколь к нему подготовка». 
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Это потому, что проявлена только одна треть судьбы человека, а две 
трети не проявлены. 

Эгоисты ничего не знают про потенциал судьбы и занимаются 

только самореализацией, они живут только проявленной судьбой, а на 

самом деле две трети энергии судьбы непроявлены и две трети усилий 

и внимания нужно уделять именно своей непроявленной судьбе. 

В судьбе человека есть три потока энергии – добро, жертва и 

взаимоотношения любви. Видна только одна треть, видно сделанное 

добро. Жертва, то есть какой ценой это добро сделано, чего человеку 

это стоило, невидима. 

Например, мы написали эту книгу. Книга видна. Чего нам стоило 

осознать и через какие жертвы пришлось пройти в жизни, чтобы напи-

сать эту книгу, Вы можете только предполагать, догадываться. Жертва 

невидима. 

Во всех религиях зафиксировано правило, что истинная жертва 

должна быть тайной. Если человек хвастается сколько он пожертвовал 

– это уже не настоящая жертва. Истинная жертва всегда невидима. 

Жертва должна быть принята Богом и этого достаточно, нельзя даже 

предполагать, что люди её увидят и оценят. Люди даже не всегда ценят 

и принимают сделанное для них очевидное добро. 

Взаимоотношения любви вообще невидимая вещь. Вы можете 

только предполагать, догадываться о том, насколько мы Вас любим, 

Уважаемый Читатель. 

Итак, совершенная судьба – это добро 100%, принятие Милости 

100%,, потенциал судьбы 100%. И тогда жертва может быть тоже 100% 

и человек при этом не умирает. 

Это состояние судьбы называется в Индуизме и в Буддизме ОС-

ВОБОЖДЕНИЕ ПРИ ЖИЗНИ. Освобождение при жизни достигается 

только служением Святой Троице (в Индуизме та же Святая Троица на-
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зывается Тримурти. Брахма – Бог Отец, Шива – Бог Сын, Вишну – Бог 

Святой Дух). 

 

ОПРЕДЕЛЕНИЕ СВОБОДЫ  

Свобода есть осознанная необходимость всегда делать добро 

100%, осознанная необходимость жертвы, и высшая окончательная 

свобода – принимать Милость Бога и жить взаимоотношениями любви.  
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ЧАСТЬ ЧЕТВЕРТАЯ  

СИЛЬНОЕ СЕРДЦЕ  

ЭНЕРГИЯ СОСТРАДАНИЯ К СТРАДАЮЩИМ  

В этой книге содержится объяснение психоэнергетики человека, 

которое мы начали с чистого сердца, теперь вернёмся снова к энерги-

ям сердца на новом уровне и в новом качестве. 

Когда человек начинает понимать, что такое служение Святой 

Троице, ему ещё нужно сильное сердце, чтобы возник мощный мотив 

для служения людям ради Бога. 

Вообще эволюция сердца происходит так. 

Сначала у человека слабое сердце, которое тянется к наслажде-

ниям и к противоположному полу, то есть налево. Это детско – юноше-

ское сознание. 

У большинства людей сердечная чакра сдвинута налево и сердце 

чаще болит слева из-за того, что главной энергией сердца является 

дружелюбие к наслаждающимся и любовь к противоположному полу. 

Слабое сердце уделяет главное внимание наслаждениям и избе-

ганию страданий, поэтому слабо различает добро и зло и запутывается 

в карме. 

Следующий этап эволюции сердца это чистое сердце, в котором 

главными энергиями является радость к добру и безразличие к злу. 

Сознание разворачивается лицом к добру и человек постепенно начи-

нает различать добро и зло и начинает выпутываться из кармы. Это 

взрослое сознание. Но в чистом сердце ещё недостаточно энергии для 

серьёзного служения людям. 

 Следующий этап эволюции – сильное сердце. В сильном сердце 

главной энергией становится энергия сострадания к страдающим. Соз-
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нание при этом не разворачивается направо, к страданиям, сознание 

остается лицом к добру, но усиливается. 

Почему так? 

Потому, что таково сознание Бога. 

Поймите, что когда люди наслаждаются (они думают, что насла-

ждаются), Бог смотрит на них с состраданием. Когда люди делают доб-

ро (они думают, что делают добро), Бог смотрит на них с состраданием. 

Когда люди делают зло, Бог тем более смотрит на них с состраданием, 

и когда люди страдают Бог, естественно, смотрит на них с сострадани-

ем. 

Когда служитель Святой Троицы понимает эту истину, то он при-

нимает сознание Бога и главной энергией его сердца становится со-

страдание. Просто надо посмотреть на людей глазами Бога. 

Когда люди думают, что наслаждаются, в их сознании содержит-

ся большая доля иллюзии, потому что им неизвестно настоящее на-

слаждение Бога и они утешаются некоторым суррогатом, подделкой 

наслаждения. 

Когда люди думают, что делают добро, в их сознании содержится 

тоже иллюзия, потому что они не точно и не полностью отличают доб-

ро от зла и не понимают отдаленных последствий этого добра. Не зря 

говорится, что добрыми намерениями выложены ступени в аду. 

Даже если человек делает добро 100%, то к нему тоже надо от-

нестись с состраданием, потому что он уже сейчас на жертве и потом 

ещё пострадает за сделанное людям добро по законам Земли, как Ии-

сус Христос. 

Когда люди делают зло, то они полностью находятся в иллюзии 

независимо от того, понимают они, что они делают, или нет. И они то-

же заслуживают сострадания. 
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И лишь когда люди страдают и осознают, что страдают, их созна-

ние ближе всего к реальности и именно в этом сознании они наиболее 

адекватно могут обратиться к Богу и воспринять сострадание Бога к 

ним, которое проявляется в виде Милости Бога. 

В переводах Священных Писаний (а они для нас все в переводах с 

древних языков) часто слова «сострадание Бога» переводятся как «Ми-

лость Бога». Это неточность, искажающая взаимоотношения любви. 

Например, есть такое обращение к Кришне, на санскрите оно 

звучит так: «Хе Кришна каруна синдху…» что обычно переводится на 

русский язык «О, Кришна, океан Милости…». На самом деле слово «ка-

руна» на санскрите означает не Милость, а Сострадание. Милость это 

следствие, а причиной Милости является Сострадание. Милость проис-

ходит от Сострадания, как и прощение и т.п. 

Если нет сострадания к людям, то и нет мотива миловать и про-

щать, да и вообще нет причины обращать внимание на людей. Важно 

понять мотив Бога, и далее можно понять действия Бога и правильно 

мотивировать свои действия. 

Кстати, слова «Хе Кришна» означают не «О, Кришна!», как обыч-

но переводят на русский язык и что звучит почтительно, а «Эй, Криш-

на!», что звучит на равных и по дружески, и даже панибратски, но 

именно таков более точный перевод. 

Так и есть, если человек понял истину о том, что Бог это океан со-

страдания, то он может сострадать вместе с Ним ко всем людям и тогда 

он становится другом Бога и обращается к Нему «Эй, Кришна!», уже по 

дружески. 

Если же человек думает что Бог это океан Милости, то он, естест-

венно, вечно зависим от Милости и, как личность зависимая, обра-

щаться к Богу на равных, по дружески, не может. 
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На уровне сердца взаимоотношения с людьми и с Богом называ-

ются дружбой. Сердечная любовь это дружба и это отношение на рав-

ных с Богом и с людьми. 

Сострадание к людям это отношение на равных. 

Важно отличать сострадание от жалости. Жалость не годится по-

тому, что унижает того, кого жалеют, и возвышает того, кто жалеет. Не 

следует унижать людей и не следует возвышаться самому, это значит 

что не надо никого жалеть. Себя тоже не надо жалеть. Это слабость. 

Важно отличать сострадание от сочувствия, сочувствие не годится 

потому, что означает соединение на чувствах и совместное страдание, 

но при этом страдание не уменьшается, а распространяется. 

Сострадание это такое отношение к человеку, которое говорит, 

что вот такой же человек, как и я, и он достоин счастья, как и я, но он 

страдает из-за своего неправильного жизненного выбора, надо поду-

мать, как ему помочь. И он не один такой, а большинство людей стра-

дают, надо подумать как им всем помочь. Именно из сострадания к 

людям ход мыслей человека разворачивается на поиски масштабного 

служения людям. Никакой другой мотив не годится. 

На энергии чистого сердца человек может дружить только с ог-

раниченным кругом избранных друзей, потому что далеко не со всеми 

возможно разделить наслаждения, не со всеми возможно совместное 

делание добра, и тем более отрезаются от дружбы те, кто допускает 

зло. 

Сострадания же достойны все и на энергии сострадания возмож-

но дружески относиться ко всем без исключения людям. От сострада-

ния сознание человека начинает неограниченно расширяться и энерге-

тика, сила сердца, увеличивается. Таким путем служитель Святой Трои-

цы становится другом всех живых существ и одновременно другом Бо-

га, потому что его дружеское отношение ко всем живым существам 
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совпадает с отношением Бога. Достигается единство и равенство Бога и 

человека. Равенство не по могуществу, а по отношению. 

Таким образом, чистое сердце способно исполнять заповедь 

«Возлюби ближнего твоего как самого себя», а сильное сердце способ-

но возлюбить не только ближних, но всех, даже врагов, и это тоже за-

поведал Иисус Христос, и это труднее, и это возможно. 

С помощью сострадания на практике очень быстро можно изба-

виться от отрицательных отношений к людям. Любое отрицательное 

отношение к человеку легко заменить на сострадание к этому чело-

веку. Отрицательное отношение это не любовь, а сострадание – это 

проявление любви. Включив сострадание легче простить. 

Сострадание добавляет энергии всем четырём энергетическим 

потокам сердца. 

Поток энергии налево. Если человек наслаждается, то к наслаж-

дению энергия дружелюбия, плюс энергия сострадания к человеку. 

То, как люди наслаждаются на земле, достойно сострадания к 

людям. Даже в супружеской любви и в родительской любви, которые 

казалось бы должны приносить наслаждение, преобладает страдание 

из-за того, что люди не умеют любить. Например, когда я вижу свадьбу, 

я чаще всего испытываю сострадание. 

Поток энергии вперёд. Если человек делает добро, то к добру – 

радость, плюс сострадание к этому человеку. Почему? Потому, что за 

добро, сделанное людям, он неизбежно пострадает, об этом одно-

значно говорит пример Иисуса Христа. Люди часто неадекватно реаги-

руют на сделанное для них добро. 

Поток энергии назад. Через сострадание намного легче реализо-

вать безразличие к злу, которое трудно для большинства людей. Если 

человек делает зло, то к злу – безразличие, плюс сострадание к чело-

веку, воистину он заслуживает сострадания. 



69 

Добавив сострадание можно лучше увидеть и понять самого че-

ловека, отличить человека от ситуации, в которую он попал, от его дея-

тельности и от разных духов, которые им владеют. 

То есть полюбить человека сердцем. 

Четыре великих истины Будды звучат так: 

1. Всё есть страдание. 

2. Причина страдания в мирских страстях (в одержимости человека 

материальными духами. От авторов.) 

3. Необходимо прекратить страдание. 

4. Есть путь прекращения страданий. 

Далее Будда предлагает путь избавления от страданий. Человек, 

избавившийся от страданий, называется в Буддизме просветленным. 

Много лет назад, когда я впервые читал эти четыре великие ис-

тины Будды, я думал, что это написано слишком фанатично, что это пе-

региб, ведь в жизни есть не только страдания. Теперь я понимаю о чём 

говорил Будда. О сильном сердце. 

Если Вы предрасположены к буддизму, то изучите основы учения 

Будды, и Вы поймёте силу сострадания и многие методы освобожде-

ния от страданий, ведущие к просветлению. Многие методы устарели, 

а истина осталась юной. 

ПРЕДСКАЗАНИЯ И ПРОРОЧЕСТВА  

С СОСТРАДАНИЕМ И БЕЗ  

Многие великие и знаменитые ясновидящие, маги и мудрецы, 

которые видели и слышали Бога, обладали могуществом, и пытались 

совершить масштабное служение людям ради Бога, не смогли пра-

вильно этого сделать из-за того, что в их сердцах не хватало сострада-

ния к людям. 
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Представьте себе человека, который ясно видит в потоке собы-

тий будущие катастрофы, которому Бог подтверждает неизбежность 

этих катастроф и которому Бог говорит сделать предсказание. Яснови-

дящий по Воле Бога делает это предсказание, но, если у этого яснови-

дящего не хватает сострадания к людям, то его предсказание неизбеж-

но получается чёрное или серое. Черное предсказание это злое, а се-

рое предсказание это запутанное, непонятное. 

Дело в том, что ясное и прямое предсказание плохих событий яв-

ляется объективно злым. Предсказатель подсознательно заинтересо-

ван в том, чтобы это предсказание сбылось, иначе рушится его автори-

тет и вообще исчезает весь смысл его деятельности. Как бы на словах 

он ни говорил, что он не хочет таких событий, но главный его мотив 

требует, чтобы предсказания сбылись. И они сбываются. 

Ему надо найти сильный мотив, чтобы парадоксально развернуть 

сознание на предотвращение страданий, этим мотивом является толь-

ко сострадание к людям, но этого как раз и не хватает. Мотив! 

Предсказание из сострадания к людям делается для того, чтобы 

оно не сбылось! 

При этом предсказатель жертвует собой. Чтобы помочь людям он 

должен пожертвовать собой. 

Если Бог вдруг тебе скажет, что через месяц ты умрешь, то это 

означает во-первых, что Он хочет спасти тебя от смерти а во-вторых, 

что у тебя есть шанс что-то сделать, чтобы спастись. Иначе бы Он тебе 

не говорил из сострадания к тебе.  

Есть и было много других предсказателей, которые пытались уй-

ти от злых предсказаний, и тогда они делали и делают серые, запутан-

ные, зашифрованные предсказания. Чтобы прямо не предсказывать 

зло. Как Нострадамус. Их предсказания сбываются, но люди понимают 

их, могут расшифровать, только потом, когда уже поздно. 
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Если у тебя есть сострадание к людям, тогда скажи прямо и ясно, 

что их ожидает, иначе ты не даешь им никакого шанса спастись. В чём 

тогда смысл предсказания? 

Эти предсказатели, чёрные и серые, однако возвеличились сами, 

но людям помочь избежать страдания они не смогли. 

Я говорю это к тому, что мало ещё знать истину и разговаривать с 

Богом, надо ещё добавить своё сострадание к людям и пожертвовать 

собой, тогда получится реальное служение людям ради Бога, которое 

заключается в уменьшении страдания людей. 

В свое время Шри Сатья Саи Баба сделал ясное и чёткое предска-

зание о грядущих неизбежных катастрофах с чётким указанием време-

ни и мест, и, когда пришло время, Его предсказания не сбылись. Тогда 

неверующие и недоброжелатели подняли шум в средствах массовой 

информации, обвиняя Его в несостоятельности и лжепророчестве. 

Его авторитет пострадал и усомнились многие, даже любящие 

Его. Они не поняли, и это действительно нелегко понять, почему у ис-

тинного пророка предсказания не сбываются. И как отличить Его от 

шарлатана и лжепророка? 

Вот так. Только состраданием ко всем людям Он отличается, и 

только так Его можно понять. 

Было много ясновидящих, мудрецов и мистиков, которые пони-

мали истину и хотели открыть истину людям, и на то была Воля Бога, но 

у них не получилось из-за того, что не хватало сострадания к людям. В 

результате людям они не помогли, но зато возвеличились сами. 

Мотив! 

Елена Петровна Блаватская знала о Боге и хотела рассказать о Бо-

ге людям, но в результате получилась книга, которая называется «Тай-

ная доктрина». Почему тайная? Она ведь хотела открыть истину, но по-

чему не получилось? Получилось лишь завуалировать её. Получилось 
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только намекнуть, что истина есть, не более того. Людям в таком виде 

истина не помогает уменьшить страдания. 

Из-за отсутствия сострадания к страдающим родилась и живёт 

вся эзотерическая литература. Истина подаётся в завуалированном и 

зашифрованном виде и в результате не открывается и не помогает лю-

дям. 

Мы здесь не говорим о множестве шарлатанов, лжепророков и 

невежественных писателей эзотериков. Мы упоминаем только великих 

людей, только о них речь. Речь об ошибках очень тонких, на очень вы-

соком уровне. 

Если ты знаешь истину – скажи прямо и ясно, чтобы каждый, кто 

хочет, мог понять и предпринять меры для спасения. Этого требует со-

страдание к людям. Кто не хочет понять – это уже его проблема, но и 

он тоже достоин сострадания и ему тоже надо дать шанс.  

Данная книга не относится к эзотерической литературе. Здесь мы 

открываем все тайны, которые только способны открыть. Мы здесь от-

крываем тайну – что такое судьба человека, из чего она состоит, как её 

совершенствовать и какова высшая реализация судьбы – это судьба 

служителя Святой Троицы. 

Вопрос от авторов к читателю для проверки понимания текста. 

Апокалипсиса не будет! Ответьте, почему? 

 

 

ПРАКТИКА РАСПОЗНАВАНИЯ ДУХОВ И ОСВОБОЖДЕНИЯ  

Благодаря энергии сострадания у человека открывается возмож-

ность различать материальных духов и отличать их от Святого Духа. 

Святой Дух отличается состраданием ко всем живым существам. 
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А так же сострадание даёт силу, благодаря которой человек мо-

жет управлять материальными духами. 

Эта способность различения и сила настолько редко встречается 

в людях, что даже в главных мировых религиях ещё нет определения, 

что такое дух вообще, не говоря уже об определении Святого Духа. 

Сначала определение, что такое дух. 

Дух – это система мышления и энергетика. 

Другими словами дух это непроявленная судьба. 

Система мышления и энергетика служителя Святой Троицы – это 

Святой Дух. 

Все остальные системы мышления и соответствующие энергии – 

это материальные духи. 

Святой Дух живёт где хочет, и в Царстве Бога и в материальном 

мире, а материальные духи живут только в материальном мире и зави-

сят от времени, места и обстоятельств. 

Совокупность материальных духов – это и есть непроявленная 

карма. 

Большинство людей живут в карме. Они сознательно и бессозна-

тельно управляются материальными духами, их поведение зависит от 

времени, места и обстоятельств. Их поступки полностью обусловлены 

материальными причинами, их сознание полностью определяется ус-

ловиями их бытия. 

Материальные мотивы, материальные причины и материальные 

цели – вот природа материальных духов. 

Некоторые люди, в том числе и некоторые ученики, которых мы 

научили без посредников разговаривать со Святым Учителем, впослед-

ствии перешли на разговоры с полубогами, с материальными духами 
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высших уровней, только из-за того, что все их вопросы к Святому Учи-

телю носили бытовой, материальный характер. 

Все их вопросы к Святому Учителю были по материальным при-

чинам их бытия и преследовали материальные цели их бытия. Но на 

такие вопросы могут ответить и полубоги, материальные духи высших 

уровней. Святой Учитель для ответа на такие вопросы не нужен, поэто-

му Святой Учитель через какое-то время передаёт таких учеников на 

контакт соответствующего уровня, к материальным духам. 

Материальный мир является отражением Царства Бога. В мате-

риальном мире есть всё то же самое, что и в Царстве Бога. Отражение 

Царства Бога есть в мире полубогов, в мире демонов и в мире людей. 

В мире полубогов есть материализованные духи в виде лично-

стей полубогов, которые играют роли и невероятно похожи на Радху и 

Кришну, на Сергия Радонежского и Мария Богородицу и на Иисуса Хри-

ста. Они почти неотличимы от настоящих. Они ведут учеников к мате-

риальному успеху. Ученики искренне думают, что их ведёт Бог, но на 

самом деле они находятся под водительством полубогов. Полубог мо-

жет дать человеку на тонком плане видение своего образа, практиче-

ски неотличимого от Образа Святого Учителя. 

Это очень высокий уровень и немногие люди захвачены этими 

высокими духами. 

В мире демонов тоже существуют материализованные духи в ви-

де эгоцентрических демонов, которые играют роли Бога и очень похо-

же изображают Бога. Есть даже такие демоны, которые искренне во-

ображают и изображают из себя Кришну, Верховную Личность Бога. 

Даже в те времена, когда сам Кришна жил на Земле, нашелся та-

кой демон, царь Паундрака, который объявил себя Кришной и бросил 

вызов настоящему Кришне, чтобы в бою доказать, что именно он, яв-

ляется Верховной Личностью Бога. Естественно, в бою Кришна отрубил 

демону Паундраке голову. 
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Почитайте на эту тему книгу «Источник вечного наслаждения», 

глава 65, автор Бхактиведанта Свами Прабхупада. 

Очень многие люди находятся под влиянием демонических ду-

хов, сознательно или бессознательно, и беспредельно готовы служить 

им, даже жертвуя своей жизнью. Таковы, например, религиозные фа-

натики и террористы смертники, которые готовы погибнуть якобы ради 

Бога. Демон тоже может дать на тонком плане человеку видение сво-

его образа, очень похожего на Образ Бога, и далее отдавать приказы.  

В мире людей также есть много глупых эгоистов, которые вооб-

ражают себя Богом и изображают из себя Бога. Одних только «Иисусов 

Христов» сейчас на земле несколько десятков, и у них есть ещё более 

глупые «верующие» в них. 

Как научиться распознавать материальных духов и как стать сво-

бодным от них? 

Ответ простой. Надо их всех заменить на Святой Дух, на систему 

мышления и энергетику служителя Святой Троицы. Силу даёт сострада-

ние вместе с Богом, направленное к людям и к себе.  

Практика освобождения от духов трудна, но эффективна. Не-

сколько примеров, как это делается, приведем здесь. 

Практика бездействия. Под руководством Святого Учителя. 

Многие Святые практиковали молчание, бездействие, уедине-

ние, пост и молитву. При этом их начинали одолевать материальные 

духи. Почему духи начинают одолевать при этом? А потому, что духи 

побуждают к действию. Они не могут бездействовать, потому что для 

материальных систем мышления всегда есть множество материальных 

причин для действия и множество материальных целей, которые надо 

достичь. 

Попробуйте посидеть некоторое время в одиночестве, в тишине 

и расслаблении и Вы обнаружите множество мыслей и импульсов к 
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действиям, начиная с желания поесть, попить и почесаться, Вы обна-

ружите, что делаете непроизвольные движения телом, и т.п. Мысли, 

которые возникают при этом надо анализировать и желательно назы-

вать своими именами системы мышления, которые вы в себе обнару-

жите. Духи действуют людьми и выявляются при бездействии. 

Вообще любые ненужные мысли в голове, музыка, беспричин-

ные колебания эмоционального состояния – это всё разные духи, кото-

рых надо контролировать, распознавать и ненужное устранять из со-

страдания к себе. 

Святой Дух отличается тишиной, глубоким внутренним покоем, 

наполненным любовью. 

Практика действия. Под руководством Святого Учителя. 

Во время работы, любой деятельности, тоже можно распознавать 

духов и освобождаться от них. 

Попробуйте внутренне успокоиться во время работы. Беспокоят 

материальные духи. Если человек спокоен во время профессиональной 

деятельности, это означает, что дух профессии работает на него, но не 

захватывает человека. 

Люди специально учатся чтобы овладеть разными духами (сис-

темами мышления и энергетикой) для того чтобы профессионально 

действовать ради материальных благ. Но получается часто так, что не 

человек владеет духом, а дух владеет человеком, в результате проис-

ходит профессиональная деструкция личности. Профессия накладывает 

на человека отпечаток – на самом деле дух накладывает на человека 

отпечаток. 

Дух, владеющий человеком, накладывает на него свою печать, 

чтобы видно было, чей это раб. 

Приведем простой пример как человек может владеть матери-

альным духом и использовать его, но сам быть свободен от него. 
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Таблица умножения – это такая система мышления, которая по-

лезна для расчётов в уме. Вы в начальной школе потратили усилия и 

овладели этой системой мышления. Теперь, когда надо, она мгновенно 

к Вашим услугам, а если не надо она мгновенно исчезает. Таблица ум-

ножения не беспокоит Вас, не мучает по ночам, не вспоминается, её не 

надо регулярно повторять и проверять. Она не накладывает на Вас от-

печаток. Точно так же должны служить человеку все остальные духи. 

Для освобождения своего сознания важно называть духов свои-

ми именами. Когда называешь духа его именем, то это значит, что ты 

распознал его и отличаешь духа от себя. Что такое энтузиазм? Это энер-

гия материальных духов позитивной деятельности. Кто такие энтузиа-

сты? Это люди, одержимые этими материальными духами. Дух даёт 

человеку систему мышления (что надо делать) и даёт энергию для это-

го действия. 

Тот же энтузиазм по поводу секса называется похоть, вожделе-

ние, страсть. Тот же энтузиазм для того, чтобы поругаться или подрать-

ся называется гнев, ненависть, злость и т.п. Тот же энтузиазм в творче-

стве называется вдохновение, муза. Энергию материальных духов 

можно использовать для полезной работы под контролем Святого Ду-

ха, и оставаться человеком. Нельзя становиться энтузиастом. 

Энергия Святого Духа – благодать. Благодать отличается тем, что 

эта энергия не требует от человека что-либо конкретное делать. 

Материальные духи порабощают, а Святой Дух освобождает. 

В других различать духов так же, как и в себе. С помощью Святого 

Учителя. 

В других людях нужно тоже распознавать духов, мотивом являет-

ся сострадание к каждому человеку персонально. С помощью состра-

дания возможно увидеть самого человека и отделить от тех духов, ко-

торые им владеют. Любой другой мотив, кроме сострадания, приведёт 

Вас к видению того или иного духа вместо человека. 
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Водитель ведёт автомобиль, но посмотрите, это не водитель, а 

человек. Посмотрите на своих родителей, они не родители, они же лю-

ди. Духи ставят на людей свои печати и надевают на людей свои чехлы. 

Если смотреть поверхностно, то видно только чехлы и печати, и не вид-

но людей. 

Практика анализа, различения. Под руководством Святого Учите-

ля. 

В обычной жизни необходимо заниматься анализом причинно-

следственной связи. Для анализа надо быть в себе и нужна концентра-

ция. 

Признаком того, что человек захвачен духом, является то, что че-

ловек действует не подумав о причинах и последствиях, действует как 

автомат под управлением духа. Дух говорит: «Делай как положено и не 

думай». Так говорят духи, одинаково везде, от армии до монастыря. Но 

всегда же есть мотив, есть процесс деятельности и есть результат, всё 

это надо анализировать. 

Системы мышления (духи) подобны математическим функциям, 

более или менее сложным. Методом последовательного дифференци-

рования материальные духи все обращаются в ноль и перестают бес-

покоить человека. При анализе выявляется, что мотив не годится, ре-

зультат не нужен и тогда действие отменяется. 

Следует различать мотив, само действие и цель в работе матери-

альных духов, это предмет анализа. 

Святой Дух отличается тем, что Его мотив, Его действие и Его цель 

не отличаются друг от друга – это одно и то же. Мотив деятельности – 

желание взаимоотношений любви, само действие – взаимоотношения 

любви, цель – ещё большие взаимоотношения любви, всё это вечно. 

Святой Дух есть альфа и омега, первый и последний. Духовная практи-

ка начинается не с подготовки, а сразу с цели. Поэтому, несмотря на 

сложность, у неё нет препятствий. 
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Особо примитивные материальные духи тоже не отличают мо-

тив, деятельность и цель. Например, в финансовых махинациях мотив – 

деньги, деятельность – делание денег, цель – ещё большие деньги, всё 

это неживое, и эта система мышления не выдерживает анализа и сразу 

же обращается в ноль. Сознание людей, захваченных таким духом, 

ужасно деградирует, но он же захватывает очень многих! 

Заработав сколько-то денег человек может опомниться и осоз-

нать, что деньги по своей природе это не цель, а средства, а цель какая 

то другая! Но может и не опомниться. 

Практика чтения Евангелия под руководством Святого Учителя. 

Святой Учитель ещё рекомендовал практику чтения Евангелия с 

целью распознавания духов. Весь текст Евангелия рассказывает о том, 

как Иисус разговаривал и вёл Себя в окружении разных материальных 

духов, Сам при этом не захватываясь этими духами. Духи приходили к 

Нему в виде людей и на тонком плане и Он с каждым духом обращался 

по разному и отвечал по разному, но всё время в Святом Духе. 

В результате практики такого чтения Евангелия обнаружилось, 

что 2013 лет назад духи были все те же самые, что и сейчас. Оказалось, 

что в Евангелии представлен полный комплект духов, который необхо-

димо знать христианину, и полный комплект примеров как правильно с 

ними обращаться в Святом Духе. 

Йоговская практика различения. По благословению Святого Учи-

теля. 

В классической книге по йоге («Йога сутра» Патанджали) тоже 

рекомендуется установить сначала чистое сердце, потом сильное 

сердце, и затем рекомендуется практика отличения Пракрити от Пуру-

ши. Пракрити это материальная природа, которая приводится в движе-

ние материальными духами, а Пуруша – это личность. Йогу рекоменду-

ется отличать свою собственную материальную природу от самого се-

бя, от своей личности. 
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Наивысшим различением там названо отличение саттвы от Пу-

руши. Дело в том, что Пракрити, материальная природа, существует в 

трех состояниях, в невежестве, в страсти и в благости. Саттва это со-

стояние благости, чистоты, гармонии, знания и блаженства. 

Действительно, самое трудное это отличать самых чистых, воз-

вышенных и просветлённых добрых духов от Святого Духа. Фактически 

это означает отличать Царство Небесное, которое материально, от Цар-

ства Бога, которое нематериально. 

Если Вам нравится йога, то почитайте «Йога сутру» и Вы найдете 

много полезных рекомендаций на тему о высшем различении, иначе 

Вы неизбежно будете захвачены материальным йоговским духом физ-

культурного типа. На Вас будет печать этого духа и Вы будете выглядеть 

«как настоящий» йог. 

ПРАКТИКА ОТЛИЧЕНИЯ РЕЛИГИОЗНЫХ ДУХОВ ОТ СВЯТОГО  

ДУХА 

В религиозных системах тоже много материальных духов, кото-

рые образуют материальные структуры со сложной иерархией, кото-

рые называются религиозные эгрегоры. 

Эти духи массово захватывают религиозных людей. 

Низшие религиозные духи отличаются тупостью, фанатизмом, 

непринятием других религий. 

Есть духи среднего уровня, такие как благочестие. 

Но есть и намного выше, например такие, которые принимают 

Бога Отца, но не принимают Бога Сына. Или даже принимают Бога От-

ца, и Бога Сына, но не принимают женскую природу Бога Отца в лице 

Марии и не принимают Святого Духа. На словах они принимают Святую 

Троицу и стараются служить, но системы мышления остаются ветхоза-

ветные, в страхе перед Богом, с дискриминацией женщин, с перепу-
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танным пониманием мужского и женского аспекта Бога, с незнанием 

энергетики и т.п. 

Всё это те же религиозные духи, которые осуждали Иисуса Хри-

ста, всё тот же ветхозаветный религиозный эгрегор. 

Никакая религиозная практика не гарантирует полного различе-

ния между высшими религиозными духами и Святым духом. 

Даже пост и молитва могут войти в систему и превратиться ру-

тинное служение религиозному духу. Человек привыкает к посту и мо-

литве, намаливает материальное место, намаливает икону и незаметно 

для себя создает и поддерживает материальный религиозный дух. При 

этом благодать постепенно уходит, а тупость постепенно нарастает, 

поэтому надо быть в себе, следить за собой и анализировать. 

Вы наверное обращали внимание, что многие верующие молятся 

одинаково, одним голосом, одним темпом (обычно скороговоркой), с 

одинаковыми акцентами и интонацией. Это обезличивающее влияние 

религиозного эгрегора. Молитва не от себя. Обращение к Богу не свое, 

а «как положено». 

Эти люди не в себе, они одержимы религиозными духами. В 

обычной жизни эти же люди разговаривают другими голосами, каждый 

своим голосом.  

Очень важно отличать самые высшие материальные духи рели-

гии от Святого Духа. Иначе религиозные духи наложат на Вас свои пе-

чати и Вы будете выглядеть «как настоящие» – христиане, или мусуль-

мане, или вайшнавы. 

Религиозные люди по этим печатям распознают «своих» и «чу-

жих». При этом человек, который свободен от печатей религиозных 

духов – для них всегда оказывается не свой, как Иисус Христос в своем 

народе и в своей религии. 



82 

Человек, захваченный материальным духом, называется одер-

жимый. Одержимость нечистыми духами ужасна. Но человек, одер-

жимый высокими религиозными духами, тоже вызывает сострадание, 

несмотря на то, что внешне он может выглядеть очень прилично. 

Сказанное здесь не является критикой общества или религии, по-

тому что наш мотив вовсе не желание критиковать разных духов. Духи 

– это не люди, мы их отличаем от людей и пишем не для духов, а для 

людей. 

Наш мотив – сострадание к людям и желание людям помочь, 

дать шанс освобождения, хотя бы частичного. 

Практика «не судите и не судимы будете». 

Просто выполняя заповедь «не судите и не судимы будете» че-

ловек может выявить духов, которые им владеют и освободиться от 

них. 

Дело в том, что материальные духи, которые представляют собой 

систему законов и систему ценностей, по своей природе обязательно 

судят и оценивают. Это их неизбежное проявление. 

Закон предназначен для суда, система ценностей предназначена 

для оценки. Поэтому человек, захваченный материальным духом, не 

может не оценивать и не судить окружающих и себя. 

Люди, захваченные материальными духами религий, неизбежно 

пребывают в ожидании страшного суда. Они естественно убеждены, 

что суд будет. 

Истина же такова, что люди, захваченные материальными духа-

ми, уже сейчас под судом, и будут под судом, а люди свободные уже 

сейчас прощены. 

Только свободный человек может понять, как Иисус Христос всех 

простил заранее и навечно. Свободный от духов человек из сострада-
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ния к людям отличает людей от духов и сам перестает людей оцени-

вать и судить, сам прощает здесь и сейчас, и навечно. Закон и суд ос-

таются на своих местах, духи продолжают судить духов, Аз выходит из 

этого и в этом не участвует. 

Наблюдая за собой и окружающими можно выявить материаль-

ных духов по этому яркому признаку – по оценке и самооценке. Тот, 

кто судит, это не ты. А тот, кто прощает, это ты. 

Надо отделить себя от функции оценки и самооценки. В матери-

альной жизни оценка необходима и полезна, но всегда есть Аз, кото-

рый прощает, и есть дух, который оценивает и судит. Пусть дух работа-

ет на благо человека, это нормально, материальные духи предназна-

чены для работы. Ненормально если духи господствуют и теряется Аз, 

личность. 

Святой Дух принципиально отличается тем, что не оценивает и не 

судит, а прощает. Прощение – это отмена суда. Вы это можете. Практи-

ка освобождения трудна, но приносит облегчение. Жить в Святом Духе 

невероятно легко.  

Практика очищения внешнего и внутреннего пространства. 

Загрязняют пространство материальные духи. Люди не грязнят, 

они чистые. Загрязнение накапливается, поэтому нужно регулярно чис-

тить. 

Обычная уборка квартиры это очищение квартиры от духов. То 

же самое регулярное очищение организма. То же самое очищение па-

мяти компьютера и телефона от ненужных файлов – это надо делать 

регулярно. Святой Дух любит чистоту. 

При чистке материальные духи возбуждаются и сопротивляются 

примерно так же, как при практике бездействия. Они вызывают в чело-

веке отрицательные эмоции и такой ход мыслей. который находит 

множество причин и объяснений, почему чистить не надо. 
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Не зря один из двенадцати подвигов Геракла – это очищение Ав-

гиевых конюшен. Никто не мог очистить эти конюшни несмотря на то, 

что царь Авгий предлагал огромную награду. 

Все герои – претенденты были деморализованы нечистыми ду-

хами, которые скопились в этих конюшнях. Духи деморализовывали 

всех героев уже на подходе, поэтому никто не смог даже начать чис-

тить. 

Этот подвиг Геракла говорит не о его физической силе, а о его 

собственной духовной чистоте и силе изгонять нечистых духов. 

Духи могут деморализовать не только отдельных героев, но даже 

целые армии. Такие деморализованные армии терпят поражение и 

сдаются в плен только из-за одержимости слабыми и нечистыми духа-

ми. А сила и чистота духа в мотиве и в цели. Когда есть сильный мотив 

и есть сильная цель, то совершается сильное действие. 

Пример из истории. В Отечественных войнах 1812 и 1941 годов 

история повторилась дважды. Русская армия сначала отступала и была 

деморализована из-за слабости мотивов и целей российского государ-

ства. 

При этом нарастало страдание людей. Когда же страдание людей 

становилось невыносимым, тогда появлялся действительно сильный 

мотив для борьбы – сострадание к людям. И появлялась сильная цель – 

освободить людей от невыносимых страданий. 

Массовое распространение духа сострадания в народе дважды 

приводило к тому, что войны между государствами превращались в 

народные, освободительные и победоносные. 

У Гитлера и Наполеона были сильные армии, но слабые мотивы и 

слабые цели, и эти сильные армии были в результате подавлены более 

сильным духом сострадания к людям. К тому же в духе сострадания и 

Бог народу помогал, потому что сострадание к людям – это Его главный 



85 

мотив, по другому Он на людей и не смотрит. В результате дважды 

произошло глубокое очищение Европы от нечистых духов. 

Лучшие фильмы и песни о войне пропитаны духом сострадания. 

Именно сострадания, но не жалости и не сочувствия. Жалость и сочув-

ствие надо хорошо отличать от сострадания. 

Слабый дух жалости уничтожается безжалостным духом войны и 

жалости у людей на войне не остается. Слабый дух сочувствия уничто-

жается духом враждебности и жестокости войны, этим уничтожаются 

сами чувства людей и силы для сочувствия на войне не остается. Оста-

ется в силе только чистый дух сострадания. 

Что в большом, то же и в малом. При выходе из человека мате-

риальные духи обычно возбуждают в человеке отрицательные эмоции 

и плохое самочувствие. Обычный кризис очищения, который преодо-

левается состраданием к себе, отличением себя от духов и осознанием, 

что это духи в кризисе, а Аз освобождаюсь. 

Месячные у женщин это тоже процесс очищения организма, ко-

торый сопровождается очищением от накопившихся материальных 

духов, поэтому он вызывает эмоциональную неустойчивость и недомо-

гания. Женщина бывает временно деморализована. Это надо побеж-

дать не таблетками, а молитвой. 

Женщины более подвержены загрязнению духами, чем мужчины 

потому что духи подключаются именно к женской энергии человека. 

Практика очищения и освобождения от духов очень важна, но 

надо понимать, что это работа женской энергии судьбы человека. Ос-

вободиться и поставить духов на служение необходимо для того, чтобы 

активно делать людям добро из разума – это женская энергия судьбы 

под покровительством Марии Богородицы. Именно эту женскую энер-

гию надо освободить от материальных духов. 
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Если для делания добра не хватает разума, то люди вынуждены 

заменять разум на ту или иную материальную систему мышления и 

делать по системе. Тут и подключаются к работе духи, которых надо 

держать под контролем. Это великое дело, но ещё не самое высшее. 

Как сказал Иисус Христос «однакож тому не радуйтесь, что духи 

вам повинуются, но радуйтесь тому, что имена ваши написаны на небе-

сах». Евангелие от Луки, 10, 20. 

Из сострадания не надо ничего прямо делать. 

Вопрос. Почему? 

Ответ. Потому, что ничего хорошего не получится, но Вы будете каш-
лять. 

Потому, что сострадание – это энергия сердца, 4-ой чакры. А де-

лать – это энергия судьбы, энергия 5-ой чакры. 

Если Вы будете совершать поступки (поступки это судьба) напря-

мую из сострадания к людям, то энергия сердца будет бить наверх, на 

судьбу, в легкие и бронхи, и Вы будете кашлять. Энергия сердца не 

должна бить наверх, а должна оставаться на уровне сердца. 

Сострадание предназначено только для того, чтобы отвернуть ум 

от анализа с целью оценки и осуждения духов и развернуть ум к людям 

для анализа с целью увидеть людей и отличить их от духов. Анализ 

может ведь быть и критическим, в духе оценки и осуждения. 

В духе оценки и осуждения работают почти все умы людей и они 

все видят вместо людей разных духов и ставят на людей печати и яр-

лыки духов, а людей увидеть не могут. В духе сострадания к людям ра-

ботает анализ, позволяющий увидеть самих людей и отличить их от 

духов, которые людьми владеют. 

Из сострадания следует не сразу действовать, а сначала задавать 

вопросы Святому Учителю о том, как можно помочь людям (не с духа-

ми бороться, а людям помочь – это разные цели). Далее надо совер-
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шать поступки по Воле Святого Учителя. Поступки, из которых состоит 

проявленная судьба, следует совершать свыше, по Воле Святого Учите-

ля, а не снизу, на прямой энергии сострадания из сердца. 

Это тонкое различение, на какой энергии совершаются поступки, 

но умные поймут. Остальные начнут кашлять и потом тоже поймут, ес-

ли вспомнят и внимательно перечитают это предупреждение. 

ПЯТЬ УРОВНЕЙ ВОПРОСОВ, КОТОРЫЕ СЛЕДУЕТ ЗАДАВАТЬ ДЛЯ 

СЛУЖЕНИЯ СВЯТОЙ ТРОИЦЕ  

Вернёмся к тому, с чего начинается эта книга, с пяти уровней во-

просов к Богу и с пяти уровней понимания Воли Бога. 

Воля Бога как вседозволенность и полная свобода человека делать что 

хочет. 

Воля Бога в виде закона кармы и заповедей Священных Писаний и сво-

бода человека как осознанная ответственность перед законами. 

Воля Бога Отца – делать добро 100% и не делать зла и свобода челове-

ка творить добро над законом под руководством Бога Отца (на-

пример, исцелять больного в субботу, как Иисус Христос). 

Воля Бога Сына жертвовать собой до 100% и свобода человека жертво-

вать и не умирать при этом (под руководством Бога Сына). 

Воля Бога Святого Духа возлюбить Бога, людей и самого себя святой 

любовью и высшая свобода человека в этом. 

На всех пяти уровнях существует духовная практика. На первых 

двух уровнях это практика освобождения от материальных духов, а на 

трех высших уровнях к освобождению добавляется практика служения 

Святой Троице. 

На первом уровне человек спрашивает Бога о том, делать ему 

данное дело или не делать, при этом вопрос всегда объективно сует-



88 

ный, потому что все наши материальные дела обусловлены матери-

альными причинами и имеют материальные цели, то есть находятся в 

карме и исполняются материальными духами. 

Бог в суете не участвует, Он не обусловлен материальными при-

чинами и не преследует материальных целей, поэтому суетные вопро-

сы людей Его заинтересовать не могут. Фактически вопросы о матери-

альной деятельности это не вопросы людей, а вопросы материальных 

духов, владеющих людьми, а материальные духи доступа к Святому 

Духу не имеют. 

Но даже вопрос первого уровня, суетный, бытовой, рутинный, 

может привлечь внимание Бога. Для этого надо спрашивать не о дейст-

вии или бездействии, а об освобождении от материальных духов, 

спрашивать делать мне конкретное дело или не делать в том смысле, 

какую практику сейчас хочет дать мне Бог, практику освобождения от 

материальных духов в действии или же практику освобождения от ма-

териальных духов в бездействии. 

Само действие и само бездействие материально, а практика ос-

вобождения от материальных духов нематериальна и не может обой-

тись без присутствия и участия Святого Духа. Чтобы распознать матери-

альных духов и освободиться от них надо самому быть в Святом Духе. 

Только вопрос об освобождении является вопросом человека, и для 

этого человек должен придти в себя. Вопросы от людей, одержимых 

духами – это вопросы вовсе не от людей, а от духов. 

На втором уровне человек спрашивает Бога о своей ответствен-

ности и тоже не может заинтересовать таким вопросом Бога. Вопрос об 

ответственности вообще не к Богу, а к закону. 

На все вопросы об ответственности отвечают материальные духи 

– материальные законы, для того они и предназначены. Вопрос об от-

ветственности может заинтересовать Бога, только если он задаётся в 

смысле распознавания материальных духов и освобождения от них. 

Только Святой Дух может помочь в этом, в осознании ответственности 
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и в покаянии. И далее простить. Материальные духи не дают полного 

осознания ответственности, наоборот, запутывают вопрос об ответст-

венности до такой степени, что выхода из-под закона вообще не суще-

ствует. Заключение в тюрьме материального мира пожизненное, и 

жизнь за жизнью. Природа материальных духов – суд и наказание, а 

природа Святого Духа – прощение. 

Одержимого невозможно простить, сначала надо освободить че-

ловека от духов, методом выявления человека (на энергии сострада-

ния) и методом вразумления человека, и потом можно простить чело-

века, точнее, человек, вразумившийся и освобожденный от законов, и 

есть прощенный. 

На третьем уровне человек, хотя бы частично освобожденный, 

может уже учиться творить добро под личным руководством Бога Отца 

в меру своей свободы. Начинается творчество в Святом Духе. Творчест-

во в Святом Духе это обновляющее влияние веры и разума на судьбу. 

Всё остальное время человек продолжает оставаться рабом матери-

альных духов. 

Творчество в материальном духе, под влиянием духов вдохнове-

ния и муз, не даёт свободы человеку. Это выражается в том, что чело-

век не может вызвать вдохновение и музу, когда он хочет, наоборот, 

материальные духи творчества приходят и уходят, когда хотят. Владеют 

человеком когда хотят и бросают человека когда хотят, заставляя чело-

века «молиться» им как Богу, вместо Бога, и требуя от человека иллю-

зорной практики освобождения с помощью алкоголя, наркотиков и 

разврата. 

Свободу творить добро надо увеличивать, а рабство уменьшать. 

Делая как положено невозможно даже научиться различать доб-

ро и зло, потому что сознание занято совсем другим – различением что 

положено и что не положено, сознание не обращает внимания на доб-

ро и зло. Поэтому богиня правосудия Фемида изображается с завязан-
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ными глазами. У неё глаза завязаны даже на добро и зло, не говоря 

уже о любви. С такими завязанными глазами судили Иисуса Христа. 

 Закон ослепляет людей. Равенство всех перед законом означает, 

что закон вообще не должен обращать внимания на человека. Он и не 

обращает. Духи судят духов. Человек не должен в этом участвовать. 

Славянская азбука, созданная святыми Кириллом и Мефодием, 

начинается так: 

Аз – Личность (человек должен придти в себя, освободившись от Я и 

одержимости духами); 

Буки – буквы и книги (человек должен изучить Священные Писания и 

обрести книжное знание); 

Веди – истинное знание (человек должен обрести разум и живое, не 

книжное знание); 

Глаголи – говори (распространяй живое знание); 

Добро – делай добро. 

Вот в такой последовательности по азбуке человек может подой-

ти к деланию добра. Без слова Аз всё это не работает. Если на букву А 

поставить слово Арбуз, а на букву Я поставить самого себя, то даже Бу-

ки – буквы становятся искажены точно наоборот и даже книжное зна-

ние становится неверным. 

На четвертом уровне человек сознательно жертвует собой ради 

делания добра другим и ради любви. Его вопросы к Богу о жертве по-

падают на рассмотрение прямо к Богу Сыну. За счет жертвы получается 

ещё больше делать добра и прощать зло от других людей. Здесь ещё 

больше творчества. 

Материальные духи тоже заставляют людей жертвовать собой, 

потому что так положено ради семьи, ради работы, ради денег, ради 

государства, ради церкви. Различие в том, что для Человека это осоз-



91 

нанная свобода и счастье жертвовать собой ради любви, а у раба жерт-

ва вынужденная. Рабы даже больше жертвуют, но при этом хуже рабо-

тают, чем свободные служители. 

Чтобы перестать жертвовать «как положено» в рабском подчи-

нении материальным духам, нужно ещё большее освобождение и ещё 

большее творчество в служении Святой Троице. Бог Сын учит действо-

вать так, чтобы жертвы не были бесплодны и плоды не были времен-

ны, но вечны. 

На пятом уровне Бог Святой Дух отвечает человеку на вопросы о 

взаимоотношениях святой любви и учит этим взаимоотношениям. 

Здесь одно только творчество. 

Святая любовь вечна и при этом всегда здесь и сейчас. 

Материальные духи по вопросам любви всегда тянут время. Они 

выставляют много условий для любви, могут долго готовиться к любви, 

создавая для неё материальные условия, но никогда не готовы и лю-

бовь откладывается. 

Даже если все условия для любви удаётся создать, то всегда об-

наруживается, что любви уже нет. 

Для любви не существует никаких материальных условий и при-

чин. Она не вытекает из чего-либо материального. Материальные духи 

не имеют доступа к Святому Духу. Любовь сама единственная причина 

и мотив действия, любовь это процесс действия и любовь это цель и 

следствие действия. 

Даже добро «как положено» получается не выше 65% (это если 

действовать по религиозным законам, в духе религии). 

Жертва «как положено» возможна до 100%. 100% жертвы в ма-

териальном духе это смерть человека. Жертва 100% «как положено» 

это смерть, а в Святом Духе жертва 100% это жизнь вечная. Отличие в 

этом. 
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Взаимоотношений любви «как положено» вообще не существует. 

Взаимоотношения любви это Бог Святой Дух, Он абсолютно над всеми 

законами.  
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ЧАСТЬ ПЯТАЯ  

ЭНЕРГИИ ЧУВСТВ  

Центр энергии чувств (третья чакра) находится в пупке. Из этого 

центра исходит три круговых потока энергии. Поток направо, поток на-

лево и поток вперёд. Потоки энергии направо и налево расположены в 

горизонтальной плоскости. Поток энергии вперёд исходит из пупка под 

углом 45 градусов вверх, а затем уходит вниз под углом 45 градусов и 

похож на струю воды, бьющую под углом 45 градусов вверх. 

Энергетические потоки 3 чакры (вид сверху, 

стрелкой показано направление вперед) 

 

 

 

 

 

 

 

 

Чувства человека живут не хаотично, а по системе, по программе. 

Подобно тому, как на уровне судьбы у человека есть система ценно-

стей, на уровне чувств у человека есть система желаний. Эта система 

желаний формируется с детства под влиянием родителей. 

Поток энергии направо формируется от родителя своего пола, а 

поток энергии налево формируется от родителя противоположного по-

ла. Чувства родителей в свою очередь формируются от их родителей, 

таким образом система желаний передаётся из поколения в поколе-
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ние, и это называется родовое водительство. Поток энергии направо 

формируется у мужчин от рода отца, а у женщин от рода матери. Поток 

энергии налево формируется у мужчин от рода матери, а у женщин от 

рода отца. 

Эти два потока энергии по своей природе эгоистичны, потому что 

это энергии потребления. Чувства требуют удовлетворения, и, чтобы их 

удовлетворить, нужно им дать то, что они хотят. Это мощный оплот 

эгоистического сознания. 

Однако с помощью разума эгоизм может быть под контролем. 

Энергия чувств, 3 чакра, управляется третьей сферой разума, которая 

называется «отказ от насилия». 

Насилие происходит от того, что один человек хочет, а другой не 

хочет и эгоизм предлагает применить силу, чтобы взять свое себе. 

Чувственные взаимоотношения между людьми могут быть сво-

бодны от эгоизма благодаря культивированию ненасилия в смысле 

культивирования взаимности чувств. 

При достижении полной взаимности чувств потребление теряет 

одностороннюю эгоистическую природу. Можно потреблять без эгоиз-

ма, и именно при достижении полной взаимности чувства оказываются 

наиболее удовлетворены. 

Эгоизм же, наоборот, всегда остается неудовлетворён из-за при-

сутствующего насилия и отсутствия взаимности. Или из-за взаимного 

насилия. Вместо удовлетворения и наполнения чувств эгоизм всегда 

испытывает потерю энергии при чувственном взаимодействии. По-

следствием сильных чувственных контактов является опустошение, ко-

торое эгоизм принимает за удовлетворение и «счастлив». Опустошение 

и удовлетворение – это разные состояния чувств. 
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Эгоизм и происходящая от него карма насилия устраняется разу-

мом и потоки энергии направо и налево становятся более сильными, 

устойчивыми и их энергия утончается. 

Мир чувств – это мир колебаний, волн, вибраций. Чем тоньше 

вибрации, тем больше сила чувств. И наоборот, чем грубее вибрации, 

тем меньше сила чувств. Отказ от насилия требует всё более тонкой 

настройки чувств. 

Чем тоньше настроены чувства, чем они нежнее, тем более воз-

можна взаимность, и тем лучше чувственные взаимодействия, а гру-

бость означает бесчувственность и неизбежное насилие – то есть ос-

лабление и неудовлетворенность чувств. 

Женщины в мире чувств обычно сильнее мужчин благодаря то-

му, что они обычно нежнее и тоньше настроены, чем мужчины. 

Человек может достигнуть большой силы чувств за счёт всё более 

тонкой настройки и так стать экстрасенсом. Именно грубость делает 

людей бесчувственными и слабыми и не даёт развиться экстрасенсор-

ным способностям, это одна из причин. 

Карма насилия передаётся от рода отца и рода матери в виде 

«разумной» и даже «необходимой» меры насилия, а также в виде гру-

бой настройки чувств. Эта карма поддерживается общением с родст-

венниками и очень трудно избавиться от неё. Для того, чтобы изба-

виться от этой кармы, как правило, бывает необходимо пересмотреть 

взаимоотношения с родственниками или даже вообще прекратить об-

щение с ними на какое-то время. Именно по этому поводу Иисус сказал 

«и враги человеку домашние его». Евангелие от Матфея, 10, 36. 

Надо распознавать семейных духов и освобождаться от них, для 

этого не относитесь к родственникам как к отцу, матери, сыну, жене, а 

из сострадания к ним относитесь к ним, как к людям. 
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Часто даже интеллигентные и воспитанные люди позволяют себе 

вести себя в семье так беспардонно и грубо, как никогда бы не позво-

лили себя вести в обществе людей. Самое плохое отношение часто 

достается самым близким. Это происходит из-за одержимости семей-

ными духами. 

Поток энергии вперёд у эгоистов вообще не включается, потому 

что этот поток энергии не работает на потребление, а включается от 

осознания себя источником чувств. 

У обычных людей поток энергии вперёд иногда включается из-за 

любви к маленьким детям. Чувственное взаимодействие с маленькими 

детьми не включает в себя их чувственное потребление, но позволяет 

быть только источником чувств по отношению к ним. 

Бессознательно включающийся поток энергии вперёд так же бес-

сознательно и выключается. У служителя Святой Троицы этот поток 

энергии чувств является главным и сознательно включается под управ-

лением десятой сферы разума, которая называется «отвлечение чувств 

от объектов чувств». 

Десятая сфера разума объясняет, что на самом деле от чувствен-

ного потребления человек не набирает энергию чувств, а теряет её. 

Чтобы усилить чувства надо прекратить потребление вообще, и тогда 

приходит осознание, что Аз есмь источник чувств. 

Чтобы включить и увидеть этот поток энергии вперёд надо все 

чувства отвлечь от объектов чувств и сконцентрироваться на созерца-

нии ослепительного света в центре чувств, в пупке. Через некоторое 

время такой концентрации возникает видение потока энергии, которая 

истекает из центра чувств. 

Человек в этом состоянии оказывается совершенно независим от 

чувств других людей, потому что осознает себя самого их бесконечным 

источником. 
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Потребитель всегда зависим. Источник всегда независим. Созна-

ние источника – это освобождение. 

Любовное чувственное взаимодействие с людьми при этом осоз-

нается уже не как взаимное качественное потребление, а как слияние 

двух источников (естественно, только в том случае, если любимый че-

ловек не только потребитель чувств, но также является их источником). 

Слияние источников чувств – это святые чувственные взаимодей-

ствия. На этой энергии происходит видение, слышание, и вообще чув-

ствование Бога. Бог, Святой Учитель, не потребитель, Он источник.  

Отвлечение чувств от объектов чувств не цель, а средство. Это 

обязательное условие для привлечения чувств к субъектам чувств, к 

Святым Личностям. Эгоистичные люди являются лишь объектами 

чувств и не являются субъектами. Субъектами на уровне чувств, то есть 

Личностями, являются только источники чувств.  

Любовь на уровне чувств это родительская любовь. Правый и ле-

вый потоки энергии формируются от земной родительской любви отца 

и матери к ребенку, а поток энергии вперёд это святая родительская 

любовь, рождённая свыше, от Бога. 

О чувственном потреблении и о сознании источника чувств напи-

сано в Евангелии от Иоанна. Глава 4, тексты 6-15. 

«Там был колодезь Иаковлев. Иисус, утрудившись от пути, сел у 

колодезя. Было около шестого часа. Приходит женщина из Самарии 

почерпнуть воды. Иисус говорит ей: дай Мне пить. Ибо ученики Его от-

лучились в город купить пищи. 

Женщина Самарянская говорит Ему: как Ты, будучи Иудей, про-

сишь пить у меня, Самарянки? Ибо Иудеи с Самарянами не сообщают-

ся. 
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Иисус говорит ей в ответ: если бы ты знала дар Божий и Кто гово-

рит тебе: дай Мне пить, то ты сама просила бы у Него, и Он дал бы тебе 

воду живую. 

Женщина говорит Ему: господин! Тебе и почерпнуть нечем, а ко-

лодезь глубок; откуда же у Тебя вода живая? Неужели Ты больше отца 

нашего Иакова, который дал нам этот колодезь и сам из него пил, и 

дети его, и скот его? 

Иисус сказал ей в ответ: всякий пьющий воду сию, возжаждет 

опять, а кто будет пить воду, которую Я дам ему, тот не будет жаждать 

вовек; но вода, которую Я дам ему, сделается в нём источником воды, 

текущей в жизнь вечную». Конец цитаты. 

Вода здесь означает чувства, энергию чувств. 

От рода даётся человеку вода земных чувств (колодезь, который 

дал своему роду отец рода, Иаков), а от Бога даётся вода живая – осоз-

нание себя источником чувств. 

Возникает вопрос, может ли человек чувственно жить только на 

энергии одного потока вперёд, источником которого он сам и является, 

не включая два других потока, энергию чувственного взаимодействия в 

смысле взаимного потребления? 

Ответа три: 

1. Наверно может 

2. Но не хочет, и это не нужно 

3. Но часто так приходится 

Это можно понять на примере Иисуса и научиться на Его приме-

ре. 
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Иисус  Сам был Источником чувств и даже был Источником всех 

других Источников. 

Но всё же Он попросил у женщины пить.  

Однако Ему пришлось обойтись без воды, потому, что женщина 

Ему не дала, как следует из Евангелия от Иоанна. 

Женщина тоже не получила воды живой, текущей в жизнь веч-

ную, потому что не дала Иисусу воды земной пить. 

Он попросил у женщины пить не от желания эгоистического по-

требления, а от желания дать ей больше взамен, из любви к ней. 

Если бы она дала Ему пить, то стала бы в тот момент для Него ис-

точником воды, пусть малейшим. Тогда Он смог бы общаться с ней, как 

с источником, и взамен Он сделал бы её Источником воды живой. 

Но источником она не была ни в малейшей мере, лишь потреби-

телем, поэтому для Иисуса общаться с ней на уровне чувств было не-

возможно. 

Если люди отказывают Вам во взаимных чувствах, то не пережи-

вайте, но вспомните Иисуса. Даже Ему, совершенному источнику люб-

ви, даже простой воды пить женщина не дала, что же мечтать о боль-

шем. 

А кто мы такие по сравнению с Ним? Это успокаивает. Сделайте 

отвлечение чувств от объектов чувств и забудьте свои переживания. 

Вернёмся к медитации на отвлечение чувств от объектов. 

Современная наука знает пять чувств, это обоняние, слух, осяза-

ние, зрение, вкус. 

На самом деле у человека десять чувств. 
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Кроме вышеперечисленных пяти воспринимающих чувств есть 

ещё пять действующих чувств, это руки, ноги, язык, анальное отверстие 

и половые органы. 

Во сне со сновидениями человек живёт в мире чувств и может не 

только воспринимать информацию, то есть видеть и слышать и т.д., но 

может и действовать. В сновидениях у человека есть руки, ноги, язык, 

анальное отверстие и половые органы, и он может ими действовать.  

Для успеха в медитации надо все десять чувств отвлечь от объек-

тов чувств и ещё забрать чувства из физических органов чувств, подоб-

но тому, как черепаха втягивает под панцирь все части своего тела. 

Так чувство руки надо забрать из физической руки и втянуть в пу-

пок. Так и все остальные чувства. Человеку не трудно это сделать. Каж-

дый знает, что можно погладить рукой с чувством, а можно без чувства. 

Разница в энергии. С чувством это с энергией. Этой энергией надо нау-

читься владеть. 

Научиться этой энергией владеть надо в двух видах. 

Надо предлагать человекам чувства, и надо отвлекать чувства от 

человеков – объектов, если они не способны и отказывают во взаимно-

сти. Тогда чувства надо отдавать на слияние и святые взаимоотноше-

ния с Источником чувств. С Иисусом. 

От энергии третьей чакры формируются ещё две дополнитель-

ные чакры в правом и левом тазобедренном суставе. Эти чакры стра-

дают в результате подключения нечистых духов. Духи вампиризма и 

донорства на уровне чувств поражают левое бедро и тазобедренный 

сустав, а духи незаконного наслаждения поражают правое бедро и та-

зобедренный сустав. 

Вампиризм и донорство – это питание энергией чувств другого 

человека. 

Незаконное наслаждение – это наслаждение без взаимности. 
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Земные законы перед лицом Бога не считаются. Законный брак 

со штампом в паспорте, согласие всех родственников, и венчание в 

церкви не делают чувственные взаимоотношения законными. Нужна 

взаимность и нежность. 

Если у Вас нет проблем с тазобедренными суставами и с бедра-

ми, то это значит, что Ваша чувственная жизнь в пределах нормы.  
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ЧАСТЬ ШЕСТАЯ  

ЦЕНТР ЭНЕРГИЙ ЭФИРНОГО ТЕЛА  

Центр энергий эфирного тела находится немного выше копчика, 

за лобковой костью. 

Из этого центра исходит четыре потока энергии, которые распо-

ложены под прямым углом друг к другу и образуют крест. Этот крест 

расположен не в горизонтальной плоскости, а в плоскости, наклонен-

ной вперёд и вниз, назад и вверх под 45 градусов, похоже на располо-

жение пачки у балерины. 

Энергетические потоки 2 чакры (вид сбоку) 
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У людей с хорошим эфирным телом, особенно у молодых, позво-

ночник на уровне второй чакры соответственно прогибается немного 

вперёд и вниз, назад и вверх. Это выглядит грациозно и эротично. 

Энергия любви на уровне второй и первой чакры это энергия 

супружеской любви, причём можно так сказать, что на уровне второй 

чакры это эротическая энергия, а на уровне первой чакры это сексуаль-

ная энергия. 

Итак, один поток энергии идет вниз-вперёд-направо под 45 гра-

дусов, другой поток энергии идет вниз-вперёд-налево под 45 градусов, 

третий поток энергии идет вверх-назад-направо под 45, и четвертый 

поток идет вверх-назад-налево под 45. 

Эти потоки энергии можно смотреть в виде креста. 

Если смотреть вид спереди, то этот крест, в плоскости, наклонен-

ной под 45 градусов вверх – вниз, выглядит как Андреевский флаг во-

енно-морского флота России. 

Наклоненный квадрат с крестом от центра на углы квадрата, спе-

реди выглядит как прямоугольник с косым крестом. Так выглядит Анд-

реевский флаг. 

Это не случайное совпадение. Дело в том, что Святой Апостол 

Андрей Первозванный был распят именно на таком наклонном кресте 

и этот крест точно изображен на Андреевском флаге. 

Вот цитата из жития Святого Апостола Андрея Первозванного. 

«Так как многие жители Патры уверовали во Христа, местный 

правитель Егеат возгорелся ненавистью против апостола Андрея и при-

говорил Его к распятию на кресте. Апостол, нисколько не устрашившись 

приговора, во вдохновенной проповеди раскрыл перед собравшимися 

духовную силу и значение крестных страданий Спасителя. 
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Правитель Егеат не поверил проповеди апостола, назвав его уче-

ние безумием. Затем он велел распять апостола так, чтобы он подоль-

ше страдал. Святого Андрея привязав ко кресту наподобие буквы X, не 

вбивая гвоздей в его руки и ноги, чтобы не вызвать скорой смерти. Не-

справедливый приговор Егеата вызвал в народе возмущение, тем не 

менее этот приговор остался в силе. 

Вися на кресте, апостол Андрей непрестанно молился. Перед 

разлучением его души с телом небесный свет осиял крест Андрея, и в 

его блистании апостол отошел в вечное Царство Божие. Мученическая 

кончина апостола Андрея Первозванного последовала около 62 года 

после Рождества Христова». 

Язычник царь Егеат видимо слышал что-то о вертикальном кана-

ле и поэтому попытался помешать Апостолу Андрею вознестись по-

добно Иисусу Христу, распяв для этого Андрея на наклонном кресте. 

Егеат не понимал, что вертикальный канал не зависит ни от чего мате-

риального, тем более не зависит от положения физического тела. 

Свет второй чакры, рожденной свыше, именно особенно бли-

стающий, как сказано про небесный свет, который осиял крест Андрея. 

Его блистание похоже на блистание Луны. 

Какая связь между Андреевским флагом и военно-морским фло-

том? 

Энергия эфирного тела человека имеет двойственную природу, 

разделяется на мужскую и женскую. Мужская и женская энергия долж-

ны быть в балансе, баланс достигается эротическим взаимодействием с 

противоположным полом. 

Дисбаланс мужской и женской энергии мучителен для человека, 

но, поскольку на кораблях военно-морского флота России было запре-

щено присутствие женщин, то моряки нуждались в поддержке свыше, 

от покровителя энергии второй чакры Андрея Первозванного. Вот что 
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символизирует Андреевский флаг – помощь свыше в преодолении 

страданий эфирного тела. 

Если посмотреть на эти четыре потока энергии подробнее, то об-

наруживается, что это четыре круговых потока энергии, расположен-

ные по кресту в наклонной плоскости. Чтобы увидеть круговые потоки 

энергии надо лучше видеть. Видеть их в виде креста проще. 

Что говорит система мышления служителя Святой Троицы по по-

воду такой энергетики. 

Эфирное тело человека должно быть сбалансировано по муж-

ской и женской энергии, по психической и физической энергии, по 

приему и отдаче энергии, и по стихиям. Иначе человек чувствует дис-

комфорт, а от сильного и длительного дисбаланса заболевает. 

Болеть и страдать служителю Святой Троицы не обязательно. 

Обязательно хорошо служить, для этого надо стремиться к гармонии, а 

страдания будут, главное – не бояться. 

Итак, баланс энергий эфирного тела. 

Баланс по стихиям – это баланс энергий четырех стихий: огня, 

земли, воздуха и воды. Каждый из четырех потоков энергии Андреев-

ского креста представляет собой одну стихию. 

У мужчин поток энергии вперёд-вправо-вниз под 45 градусов – 

это мужская энергия воздуха, назад-вправо-вверх – мужская энергия 

земли, назад-влево-вверх – женская энергия огня, вперёд-влево-вниз – 

женская энергия воды. 

У женщин вперёд-вправо-вниз – женская энергия воды, назад-

вправо-вверх – женская энергия огня, назад-влево-вверх – мужская 

энергия земли, вперёд-влево-вниз – мужская энергия воздуха. 

Если вникнуть подробнее, то эти четыре потока энергии развора-

чиваются в двенадцать главных потоков энергии эфирного тела, кото-
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рые называются в рефлексотерапии меридианами. Каждой стихии со-

ответствует по три меридиана. 

Меридианы легких, сердца, перикарда – это женская энергия ог-

ня. Меридианы толстого кишечника, тонкого кишечника, трех обогре-

вателей – это мужская энергия земли. Меридианы желудка, мочевого 

пузыря, желчного пузыря – это мужская энергия воздуха. Меридианы 

селезенки и поджелудочной железы, почек, печени – женская энергия 

воды. (Подробнее о расположении меридианов на теле см. Гаваа Лув-

сан «Очерки методов восточной рефлексотерапии»). 

Современная медицина экспериментальным путем проверила и 

подтвердила существование меридианов восточной рефлексотерапии 

и важность баланса энергий эфирного тела. 

Например, посмотрите результаты исследований японского уче-

ного Накатани. 

Итак, о балансе и гармонии энергий эфирного тела, и о личной 

практике гармонизации. 

Баланс мужской и женской энергии – это баланс право-лево. 

Два правых потока – это энергия своего пола, а два левых потока – это 

энергия противоположного пола. Баланс можно проверить также срав-

нивая мощность энергии меридианов справа и слева. 

Баланс физической и психической энергии – это баланс верх-

низ. Это баланс энергий эфирного тела, которые работают по верти-

кальному каналу, и которые работают по горизонтальному каналу. 

Правильно 50 на 50, что и означает наклон плоскости, в которой нахо-

дятся энергетические потоки, под 45 градусов. 

Энергия, которая работает по вертикальному каналу, называется 

здесь психическая, а энергия, работающая в горизонтальном канале, 

называется здесь физическая энергия. 
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По горизонтальному каналу поступает энергия от пищи, от расте-

ний и других живых существ, особенно от живых существ противопо-

ложного пола, от физических нагрузок, а также от эфирного тела Земли, 

особенно во время сна. 

А по вертикальному каналу поступает энергия от умственной ра-

боты, медитации и молитвы. 

Если ничего не есть, не общаться с женщинами и только молить-

ся, да ещё и не спать, то плоскость, в которой расположены потоки 

энергии, стремится к вертикальному положению. 

А если спать, есть, пить вино, наслаждаться природой и женщи-

нами, и ни о чём не думать, то плоскость, в которой расположены по-

токи энергии, стремится к горизонтальному положению. 

Наклон в 45 градусов означает баланс. 

Сильное преобладание психической энергии вызывает у обычно-

го человека психическую неустойчивость вплоть до шизофрении. 

Сильное преобладание физической энергии вызывает у обычного 

человека тупость вплоть до дебилизма. 

Корректировать дисбаланс можно энергетически, с помощью 

медитации, а также изменениями в образе жизни. 

Например, шесть верхних меридианов, которые расположены на 

руках, это психическая энергия, а шесть нижних меридианов, располо-

женных на ногах, это физическая энергия. 

Поэтому если не хватает психической энергии надо отжиматься 

на руках, а если не хватает физической энергии надо приседать или 

бегать. 

Баланс приема и отдачи энергии – это баланс энергий сзади и 

спереди. Сзади и сверху идет прием энергии из горизонтального кана-
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ла и из вертикального канала 50 на 50. Вперёд и вниз происходит отда-

ча энергии в горизонтальный канал и по вертикальному каналу вниз 50 

на 50. 

Дисбаланс приема и отдачи эфирной энергии приводит либо к 

чрезмерной худобе либо к ожирению. 

Нужно отдавать энергию своего эфирного тела людям в близком 

общении – это по горизонтальному каналу. А по вертикальному каналу 

энергия эфирного тела направляется вниз на первую чакру, на построе-

ние и поддержание собственного физического тела. 

Для поддержания физического тела энергия во второй чакре 

сжимается, направляется вниз и переходит в материю. 

В связи с этим процессом вторая чакра часто изображается в ви-

де полумесяца рожками вверх. На самом деле это не полумесяц, а во-

ронка в разрезе. 

Каждый видел, как вода, утекающая вниз из широкого резервуа-

ра в трубу, сама закручивается и образует воронку. Точно так же вы-

глядит энергия второй чакры, та её часть, которая сжимается и уходит 

вниз по вертикальному каналу. 

Итак, энергия второй чакры, работающая по вертикальному ка-

налу, выглядит как блестящий полумесяц. 

От рожек полумесяца вверх к соскам груди идут ещё два потока 

энергии. На сосках груди есть ещё две дополнительные чакры – энер-

гия любви к младенцам. 

Поток справа от второй чакры верх – это энергия любви к детям 

своего пола, а поток слева это энергия любви к детям противоположно-

го пола. Эти два потока изображены стрелочками на одежде право-

славных иеросхимонахов. Вообще, большая часть психической энергии 

служителя Святой Троицы изображена символически на одежде иерос-

химонахов. 
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Может быть знание психоэнергетики раньше было доступно Рус-

ской Православной Церкви. 

Слово схима означает схема, система. Принять схиму означает 

принять систему. В этой книге как раз и объясняется система мышления 

и энергетика служителя Святой Троицы, которую нужно принять. 

От энергии второй чакры ещё формируются две дополнительные 

чакры в правом и левом колене. 

На эфирное тело тоже подключаются материальные духи и вы-

зывают заболевания. Это духи жадности, ревности и сексуального со-

перничества, духи нелюбви к детям, духи враждебности. 

На правое колено подключаются духи гордости и зависти, на ле-

вое колено духи рабства и рабовладения. 

В целом духи этого уровня называются голодные духи. 

Освобождение от этих духов происходит при голодании. Если 

практиковать пост и молитву, то плоскость в которой расположен на-

клонный крест стремится к вертикальному положению. 

Отказ принимать энергию из горизонтального канала приводит к 

тому, что психическая энергия начинает подавляюще преобладать над 

физической, энергия вертикального канала начинает подавляюще пре-

обладать над энергией горизонтального канала и множество матери-

альных духов начинают выходить из человека. 

 Материальные духи живут в горизонтальном канале. При выходе 

духов наступает обычный кризис очищения и именно из-за этого про-

цесса очищения от духов психика становится неустойчивой, вплоть до 

того, что человек начинает видеть духов, которые на него нападают и 

мучают его. Только находясь в Святом Духе человек может выдержать 

этот кризис и очиститься. 
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Когда человек свободен от голодных духов голодание не вызы-

вает неустойчивости психики. 

Аскетическая практика очень важна для освобождения, но слу-

жение Святой Троице выше, чем освобождение, а для служения лучше 

баланс энергий.  
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ЧАСТЬ СЕДЬМАЯ  

ЦЕНТР ЭНЕРГИЙ ФИЗИЧЕСКОГО ТЕЛА  

Центр энергий физического тела, первая чакра, находится в коп-

чике. Из него исходит три круговых потока энергии. Если смотреть спе-

реди, то один поток направлен вертикально вниз, другой поток на-

правлен направо вниз под 45 градусов, третий поток направлен налево 

вниз под 45 градусов. Три плоскости, в которых расположены эти кру-

говые потоки, выглядят подобно плоскостям, в которых расположены 

колеса у детского велосипеда. Заднее колесо велосипеда вертикально 

вниз и два дополнительных колесика направо и налево, чтобы велоси-

пед не падал. 

Энергетические потоки 1 чакры (вид сбоку) 
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Эти три энергии формируются осознанием Воли Бога относитель-

но предназначения и поведения физического тела человека, а также 

осознанием взаимоотношений Воли Бога и воли человека. 

Воля Бога гласит возлюби! 

Любовь физическим телом это секс, зачатие и рождение детей, а 

так же спасение жизни, лечение, массаж, тренировка тела и т.п. Всё это 

делается на энергии первой чакры. 

Также Бог дал человеку свободу воли. 

Поток энергии, направленный вертикально вниз – это энергия 

Воли Бога, а потоки, направленные вниз и в стороны – это энергии воли 

человека. Поток вниз направо это энергия применения собственной 

воли, а поток вниз налево это энергия неприменения собственной во-

ли. 

Таким образом первая чакра представляет собой энергетический 

велосипед из трех колес. Можно ехать на одном вертикальном колесе, 

и можно отклоняться вправо или влево. Другой образ – дорога, на ко-

торой есть осевая линия и полосы асфальта справа и слева. Можно 

ехать по осевой линии, и можно отклоняться правее или левее. Глав-

ное не съезжать с асфальта. Третий образ – коридор, можно идти по 

середине коридора, и можно идти по синусоиде, ударяясь по очереди 

об стены, как пьяный. 

Поток вертикально вниз это стратегическая Воля Бога, а потоки 

направо и налево определяют пределы допустимых отклонений, такти-

ческая свобода воли человека. 

Поскольку главное проявление первой чакры это секс, зачатие и 

рождение детей, Святой Учитель объяснил действие трех потоков энер-

гии на примере секса. 

Богу надо обязательно задавать стратегические вопросы о сексе. 

А именно, по Воле Бога заниматься сексом или же по Воле Бога воз-
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держиваться (воздержание от секса это та же энергия), если занимать-

ся, то с каким конкретно партнером и с каким нет, зачинать детей или 

предохраняться. Иногда даже аборт бывает необходим по Воле Бога, 

чтобы исправить допущенные человеком ошибки. Эти вопросы имеют 

огромное значение для судьбы человека, поэтому их надо обязательно 

согласовывать с Богом. 

Но когда человек по Воле Бога начинает заниматься сексом, то 

как именно он это делает – это свободная воля человека. При этом 

правый поток энергии работает тогда, когда человек активно ведёт 

партнера по своей воле, а левый поток энергии работает тогда, когда 

человек пассивно поддаётся, отдаётся партнеру. 

Аналогично происходит при массаже физического тела. Масса-

жист активно действует на энергии вертикального и правого потоков 

энергии (энергия Воли Бога плюс применение энергии своей воли), а 

пациент должен расслабиться и довериться на энергии вертикального 

и левого потоков энергии (энергия Воли Бога плюс энергия непримене-

ния своей воли). Тогда достигается хороший эффект. 

Также Святой Учитель объяснил, что можно применять только 

один поток энергии вертикально вниз, жить совершенно не отклоняясь 

от Воли Бога, а можно применять все три потока энергии, и это зависит 

от характера того служения, которое выполняет человек. 

Например, канатоходец, который идет по канату, не может от-

клоняться ни влево ни вправо, иначе упадет, и наоборот, моряк, кото-

рый идет по качающейся палубе корабля, должен пошире расставлять 

ноги. Если он будет ставить ноги по одной линии, то он упадет. 

К тому же в судьбе человека бывают разные периоды. Иногда он 

идет по жизни как по широкому полю, и можно отклоняться вправо 

или влево без ограничений. Но потом он подходит к речке, через кото-

рую лежит бревнышко, и надо перейти по бревнышку на другую сторо-

ну – здесь нельзя отклоняться. 
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Если пошире расставить ноги в стороны, чтобы между ногами 

был угол 90 градусов, то физические ноги и боковые потоки энергии 

совпадут. От первой чакры формируются две дополнительные чакры в 

ступнях ног. 

Если человек по своей воле отклоняется слишком сильно от Воли 

Бога а также подавляет своей волей волю других людей то у него забо-

левает и травмируется правая стопа. Эта ошибка называется произвол. 

Если человек не применяет свою волю, когда это нужно по Воле 

Бога или безвольно поддаётся волевому давлению окружающих, то 

заболевает или травмируется левая стопа. Эта ошибка называется без-

волие. 

Если стопы не болят, то это означает, что человек действует в 

границах дозволенного Богом.  

Отдельно надо сказать про воздержание от секса. Воздержание 

не всегда хорошо. Если Бог хочет, чтобы человек родил и воспитал де-

тей, то нельзя уходить в монастырь. Тому, кто идет против Воли Бога, 

посты и молитвы не помогут. Единственным результатом будет боль в 

ступнях всю жизнь. 

Поток энергии, расположенный вертикально вниз, является бес-

конечным, потому что Воля Бога энергетически бесконечна. Если смот-

реть спереди, то этот поток и есть вертикальный канал, уходящий вниз. 

Можно с помощью медитации довести его до центра Земли и соеди-

ниться с центром Земли.  

Потоки энергии направо и налево должны доходить до дополни-

тельных чакр в стопах (до пола). Эти энергии не бесконечны, поскольку 

ресурсы волевого поведения человека ограничены. 

Духи первой чакры – это духи реинкарнации. 
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На энергиях первой чакры живут самые сильные материальные 

духи, которые вводят сознание людей в самое глубокое состояние аф-

фекта. Этот аффект называется жажда жизни и страх смерти. 

Даже самые высокие материальные духи религий боятся мате-

риальных духов первой чакры. Только Святой Дух превосходит их. 

Поэтому все религии обходят стороной тему секса, оргазма и за-

чатия детей и это продолжается тысячелетиями. В результате дети за-

чинаются во грехе. В каком духе зачинается ребенок, такой дух его по 

жизни и ведёт. 

Слышали ли Вы такое словосочетание – «секс в Святом Духе»? 

Почти все скажут, что такое невозможно. На самом деле это не-

обходимо. 

Секс в Святом Духе и зачатие детей в Святом Духе это самое 

высшее и самое трудное служение человека Святой Троице. 

Трудность ещё в том, что этого не сделаешь в одиночку. Необхо-

димо минимум три человека в Святом Духе – мужчина, женщина и ре-

бенок, данный свыше Богом. Для этого служения мужчина и женщина, 

очистившись от всех материальных духов на других уровнях, должны 

углубить свою духовную практику до секса и очистить также и секс. 

Поскольку все религии и йоги обходят эту тему стороной, то су-

ществует некий «заповедник» непуганых нечистых сексуальных духов, 

в который тысячелетиями не ступала нога человека. 

Эти духи материального секса с одной стороны запретные, «та-

бу», но с другой стороны желанные, и выглядят как источники высшего 

наслаждения. Они владеют большинством людей как в действии так и 

в бездействии, то есть как в сексе, так и в воздержании от секса. 

Почти каждый смотрел порнографические фильмы и многие ис-

пытывали оргазм в связи с просмотром, и вот, все заражены духами 
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порнографии и подсознательно связывают их с наивысшим наслажде-

нием. Духи порнографии существовали всегда, но теперь они массово 

материализовались. 

Невинных и неискушенных людей вообще не существует, потому 

что духи могут влиять невидимо и вызывать сексуальные фантазии и 

сексуальные сновидения – порнографию в сознании людей. 

Даже младенцы не невинны, потому что зачаты в этом духе и 

рождены в этом духе и уже несут на себе эту карму рождений и смер-

тей. Других духов мы можем набрать по жизни, но этот дух сидит в ка-

ждом с момента зачатия. Именно эти материальные духи секса застав-

ляют человека снова и снова рождаться и умирать. 

Они говорят человеку «мы тебя породили, не трогай нас, мы тебя 

и убьём». И это очень страшно потому, что это правда, это их главное 

предназначение. Это они дают жажду жизни и страх смерти. 

Истина же в том, что если их не трогать и не заменить на Святой 

Дух – то они точно убьют и отправят на реинкарнацию. 

Они настолько запугали духов религии, что во многих религиях 

даже отрицается реинкарнация. Реикарнации нет, значит и этих духов, 

управляющих процессом реинкарнации, нет. Религиозные системы, как 

маленькие дети, закрывают свои глаза, чтобы не было страшно. 

Тот, кто заменил этих духов на Святой Дух, тот освобождается от 

кармы рождений и смертей и выходит в жизнь вечную.  

Человек может глубоко очиститься в результате религиозной или 

иной духовной практики и даже уже может служить Святой Троице на 

том ли ином уровне, но если он оставляет в себе этот заповедник сек-

суальных духов, то его положение ещё под вопросом. 

Материальные духи религии говорят, что нельзя анализировать 

эту тему секса и не нужно даже рассматривать эту «греховную» тему. 
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Но как же тогда зачинать и рожать детей? Это же важнейший во-

прос! 

Религиозные духи говорят, что надо размножаться как положено, 

например, соблюдая правила благочестия и т.п. При этом они сами 

признают, что зачинать детей как положено – это в материальном духе, 

во грехе. 

Далее они требуют от человека покаяться в грехах. Сами же уза-

конили грех и сами же требуют перед ними каяться – это замкнутый 

круг, из которого нет выхода для человека. 

Поэтому зачатие Иисуса Христа религиозные духи никак не могут 

объяснить и говорится, что это непорочное зачатие. А непорочное они 

понимают как без секса и без мужчины. На самом деле непорочное 

означает без материальных духов секса, без порнографии, в Святом 

Духе. 

Сам по себе секс не является обязательно грехом. Это Адам и Ева 

начали грешить в сексе и далее пошло, поехало. Человек может осво-

бодиться от всех грехов, в том числе от первородного греха. Нет смыс-

ла, нет причины, и нет такой цели делать для сексуальных духов ис-

ключение и охранять их неприкосновенность, и создавать для них за-

поведник. Из сострадания к себе и к людям надо освободиться от них и 

помочь освободиться другим. 

ПРАКТИКА ОСВОБОЖДЕНИЯ ОТ МАТЕРИАЛЬНЫХ ДУХОВ СЕКСА 

В БЕЗДЕЙСТВИИ  

Бездействие – это воздержание от секса. При воздержании духи 

возбуждают в сознании человека сексуальные фантазии – вот от них 

надо очиститься, заменяя каждую, едва начавшуюся сексуальную фан-

тазию на молитву и созерцание образа Святого Учителя. ещё сексуаль-

ные духи приходят в сновидениях. Точно так же надо отказаться от эро-

тических и порнографических сновидений. Для этого придется научить-

ся контролировать свои сновидения. Это возможно. 
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При воздержании от секса нарушается баланс женской и муж-

ской энергии в эфирном теле. Этот баланс надо специально восстанав-

ливать медитацией на энергетические потоки или активизацией соот-

ветствующих меридианов или другими способами, иначе длительное 

воздержание приводит к хроническим заболеваниям. 

Про сексуальное воздержание много написано в религиозной и 

йоговской литературе. 

ПРАКТИКА ОСВОБОЖДЕНИЯ ОТ МАТЕРИАЛЬНЫХ ДУХОВ СЕКСА 

В ДЕЙСТВИИ  

Для этого нужен мужчина, нужна женщина и благословение лич-

но для них двоих от Святого Учителя на святое супружеское служение 

друг другу. У мужчины и женщины сначала обязательно должно быть 

сознание служителей, потому что на ролях, которые называются «же-

на» и «муж» висит огромное количество кармы в виде множества се-

мейных духов, полный «соцпакет» материальных обязанностей, в ко-

торых люди запутываются и забывают про любовь. 

Назвал любимую женщину женой – и вот, ты уже ей много чего 

должен и она тебе должна и то, и другое, и третье, и десятое. А слуга и 

служанка ничего не должны, кроме самого служения, кроме самой 

сексуальной любви. Сознание служителя – это уже освобождение от 

материальных семейных духов. 

Далее мужчина и женщина должны медитативно соединяться 

друг с другом по чакрам сверху вниз, начиная с шестой чакры. Седьмая 

чакра у них уже соединена, поскольку они уже едины в вере в единого 

Бога. 

Соединение в Святом Духе это соединение сверху вниз. Соеди-

нение в материальном духе, наоборот, идет снизу вверх, оно начинает-

ся с энергий первой и второй чакры, с сексуального желания, с вожде-

ления. 
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Сначала практикуется соединение головами друг с другом, дос-

тижение единства света, сияющего в головах и затем соединение со 

светом в голове Святого Учителя. То есть требуется соединение мужчи-

ны и женщины между собой и обоих со Святым Учителем. Далее то же 

самое соединение по 5, 4, 3, 2 и 1 чакрам. 

Далее необходимо непосредственно сексуальное служение с не-

прерывной медитацией на Образ Святого Учителя друг в друге. Все ма-

териальные сексуальные фантазии (материальные духи секса) должны 

быть заменены на созерцание Святого Учителя в телах друг друга. 

При соединении свыше исчезает эгоизм и горизонтальный канал, 

в котором живут материальные духи секса и остается только верти-

кальный канал Святого Духа. Полностью исчезает вожделение, сексу-

альное желание и страсть, и всё это заменяется на тонкую энергию 

умиления друг другом. 

Дело в том, что эгоизм в мужчине и женщине даёт им сознание 

отдельности, отделённости, создаёт дистанцию между ними, поэтому 

взаимоотношения между ними образуют горизонтальный канал, в ко-

тором живут и действуют материальные духи. При полном соединении 

дистанция исчезает горизонтальный канал исчезает, эгоизм исчезает, 

духи исчезают и остаются только любящие Личности единые между 

собой и с Богом, в Святом Духе. 

Всё зависит от качества медитации и соединения между собой и 

со Святым Учителем. 

Далее мужчина и женщина должны научиться делать друг другу 

в служении 100% добра, также научиться взаимно жертвовать друг ра-

ди друга до 100%, и тогда материальный мир уже пройден ими и начи-

наются чистые взаимоотношения святой сексуальной любви. 

Физической технике секса тоже надо научиться в этом процессе, 

это важно в начале, потому что неловкие и неумелые движения – это 
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не 100% добра, но на завершающей стадии практики техника секса уже 

не имеет значения, только медитация. 

Зачатие ребенка в Святом Духе – это плюс ещё одна тема в раз-

витии отношений мужчины и женщины между собой и с Богом и в их 

совместном служении Святой Троице. Для этого требуется ещё отдель-

ное благословение Святого Учителя на зачатие и рождение ребенка.  
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ЧАСТЬ ВОСЬМАЯ  

ПОТОКИ ЭНЕРГИЙ СЕДЬМОЙ ЧАКРЫ  

Седьмая чакра находится в макушке головы и цвет её черный. 

Это энергия черного космоса без звёзд, энергия безличного Абсолюта. 

Это абсолютный вакуум, где нет никаких энергий и никакой материи, 

но из которого исходят все энергии и материя. 

Этот чёрный пустой космос без звёзд тоже является проявлением 

Бога и это проявление Бога называется в разных религиях почти одина-

ково – Аминь, Омен, Ом, Аум. 

Над макушкой головы из единого центра исходит наверх три кру-

говых потока энергии, один поток вертикально вверх, и два потока под 

45 градусов наверх и налево и наверх и направо. Расположение пото-

ков представляет собой зеркальное отражение трех потоков энергии 

первой чакры. Это такой же трехколесный энергетический велосипед, 

только расположенный колесами вверх. 

Энергетические потоки 7 чакры (вид сбоку) 
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Поток энергии вертикально вверх это канал связи с Богом Святым 

Духом 

Поток энергии наверх и направо у мужчин это канал связи с Бо-

гом Сыном, а у женщин с Богом Отцом, которого на Земле представля-

ет Мария Богородица. 

Поток энергии наверх и налево у мужчин это канал связи с Богом 

Отцом (с Марией Богородицей, женским аспектом Бога), а у женщин 

это канал связи с Богом Сыном, мужским аспектом Бога). 

Поток энергии вертикально вверх может быть бесконечным, по-

тому что энергия Бога Святого Духа, энергия взаимоотношений святой 

любви и возможность человека любить людей и Бога бесконечна, не 

ограничена ничем материальным. 

Потоки энергии направо и налево ограничены, поскольку связь с 

Богом Отцом, которая осуществляется при делании добра ограничена 

возможностями человека делать добро. А связь с Богом Сыном, кото-

рая осуществляется при жертвовании собой, ограничена ресурсами 

жертвы. 

Люди, которые стараются служить Богу Отцу, делать добро, но 

которые ещё не принимают Бога Сына и Святого Духа, обладают только 

одним (боковым) из трех каналов. Те, кто служит Отцу и Сыну, то есть 

делают добро и жертвуют собой обладают двумя боковыми каналами. 

Те же, кто способен служить Отцу и Сыну и Святому Духу, обладают 

всеми тремя каналами, совершенной личной связью с Богом по всем 

вопросам. 

Святой Учитель является поначалу для ученика единым предста-

вителем и Отца, и Сына и Святого Духа. По мере развития практики 

служения Святой Троице взаимоотношения с Богом расширяются и у 

человека может быть одновременно три Святых Учителя. Один по во-

просам творения добра, другой по вопросам жертвы, и третий по 

взаимоотношениям любви. 
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Это расширение взаимоотношений со Святыми Учителями не до-

бавляет энергии боковым потокам, а добавляет энергии вертикально-

му каналу, добавляет личностное разнообразие взаимоотношений свя-

той любви. 

Когда у служителя Святой Троицы становится больше любимых 

Святых в Царстве Бога, чем любимых людей на Земле, он может спо-

койно, без сожалений переехать жить туда. 

Единственное, что ещё может удерживать его остаться на Земле 

– это его служение Святой Троице на Земле, если оно ещё не заверше-

но. На самом деле такой человек уже не мечтает о Царстве Бога, и не 

мечтает о завершении своего служения, он предпочитает вечно слу-

жить Богу и жить там, где хочет Бог. 

 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ  

Содержание этой книги не имеет аналогов потому, что здесь 

представлено соединение науки и религии. Наука и религия до сих пор 

не соединяются потому, что наука вообще не занимается вопросами 

духовной практики, а в религии по вопросам духовной практики еще не 

определен сам предмет этой практики – нет определения что такое 

дух, что такое Святой Дух, и чем Святой Дух отличается от всех других 

духов. Это антинаучно. 

В религиозной литературе много написано вокруг и около прак-

тики распознавания духов и освобождения от них (например, посмот-

рите труды Святого Игнатия Лойолы и другие лучшие работы на эту те-

му). Перечислим их главные недостатки. 

Во всех религиозных концепциях полностью отсутствует энерге-

тическая составляющая, как будто ее нет (а ведь духи обладают энер-

гией). 
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Словесная же, смысловая составляющая этих трудов содержит 

стратегический недостаток – нет определения ключевых слов, - дух, 

Святой Дух, и чем они отличаются? Личность, эго, и чем они отличают-

ся? Разум? Судьба? Ум? И так далее. 

Кроме того, все религиозные труды о распознавании духов напи-

саны монахами и для монахов и требуют обязательного отречения от 

мира, таким образом, непригодны для людей, живущих в миру. 

В данной книге эти недостатки преодолены. 

Святые Учителя очень любят ясность, определенность и точность 

в служении Богу, ведь иначе человек не может понять, кому же в дей-

ствительности он служит? 

Беспредельная любовь и личная преданность Богу может спасти 

верующего человека, но только если он точно знает, кому же в дейст-

вительности он предан? Иначе у человека всегда остаются и снова воз-

никают сомнения, а сомневающиеся не благонадежны для Царства Не-

бесного. 

 

 

 

По поводу исцеления, личных консультаций и обучения 

обращайтесь по телефону 8 915 054 04 68. Электронная 

почта lp-creation@yandex  
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Энергетические 

потоки 3 чакры 

(вид сбоку) 

 

                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Упрощенная схема 
расположения 
энергетических потоков в 
виде прямых линий (для 
медитации первого 
уровня) 
 

                                                        
 
                                                         

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  

  

 

 

Схема расположения 
энергетических потоков в 
виде эллипсов (на самом 
деле все потоки круговые) 
 

                                                        
 
                                                         

 

 

  

 

 

 
 

  

 



 

 

  

 

 

 

 

Общий вид энергетических потоков 
спереди 

 
«Потоки 4 чакры расположенные 
вправо и влево немного наклонены от 
горизонтали вниз примерно на 5 
градусов.  
Потоки 3 чакры вправо и влево 
немного наклонены вниз от 
горизонтали примерно на 5 градусов.»  
Виктор Коршунов 
 
«Это означает, что отношение к 
наслаждениям и страданиям чувств 
должно быть более скептическое, чем 
отношение к добру и злу. К добру и злу 
чрезвычайно серьезно, к 
наслаждениям и страданиям легче и с 
терпимостью»  
Олег Булаев 

 

  

 


